федеральное государственное автономное образовательное учреждение

высшего образования

«Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ»

(НИЯУ МИФИ)

УТВЕРЖДАЮ

*Должность руководителя филиала*

*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ И.О.Ф.*

«\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20 г.

## Документация о закрытом аукционе

## в электронной форме

на право заключения договора на поставку товаров

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Номер закрытого аукциона

в электронной форме:

СОГЛАСОВАНО

Председатель

Единой комиссии

«\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_202 г.

Россия,

*субъект федерации, город*

**Оглавление**

[I. Общие условия проведения закрытого аукциона в электронной форме 4](#_Toc112942036)

[1. Общие сведения 4](#_Toc112942037)

[2. Право Заказчика отменить закрытый аукцион в электронной форме 5](#_Toc112942038)

[3. Разъяснение положений документации о закрытом аукционе в электронной форме и внесение изменений в извещение о проведении закрытого аукциона в электронной форме и документацию о закрытом аукционе в электронной форме 6](#_Toc112942039)

[4. Порядок подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме 7](#_Toc112942040)

[5. Язык заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме 9](#_Toc112942041)

[6. Валюта заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме 9](#_Toc112942042)

[7. Требования к участникам закупки 10](#_Toc112942043)

[8. Представление предложения о функциональных и качественных 10](#_Toc112942044)

[характеристиках товаров 10](#_Toc112942045)

[9. Ценовое предложение 11](#_Toc112942046)

[10. Представление графика поставки товаров 11](#_Toc112942047)

[11. Порядок направления оператором электронной площадки заявок Заказчику 11](#_Toc112942048)

[12. Порядок рассмотрения первых частей заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме 12](#_Toc112942049)

[13. Проведение закрытого аукциона в электронной форме 13](#_Toc112942050)

[14. Порядок рассмотрения вторых частей заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме. Определение победителя закрытого аукциона в электронной форме 15](#_Toc112942051)

[15. Заключение договора 18](#_Toc112942052)

[II. Информационная карта закрытого аукциона 22](#_Toc112942053)

[III. Техническое задание 35](#_Toc112942055)

[IV. Образцы форм и документов для заполнения участниками закупки 42](#_Toc112942056)

[Форма 1](#_Toc112942057) [Первая часть заявки на участие в закрытом аукционе](#_Toc112942058)

[в электронной форме 42](#_Toc112942059)

Форма 2 [Предложение о функциональных и качественных характеристиках товаров 44](#_Toc112942060)

[Форма 3](#_Toc112942061) [Вторая часть заявки на участие в закрытом аукционе](#_Toc112942062) [в электронной форме 46](#_Toc112942063)

[Форма 4 Декларация 50](#_Toc112942067)

[Форма 5](#_Toc112942068) [Сведения о начальной (максимальной) цене единицы](#_Toc112942069) [каждого товара, являющегося предметом закупки 52](#_Toc112942070)

[Форма 6](#_Toc112942071) [Расчет начальной (максимальной) цены договора 53](#_Toc112942072)

[Форма 7](#_Toc112942073) [Запрос о даче разъяснений положений документации](#_Toc112942074)

[о закрытом аукционе в электронной форме 54](#_Toc112942075)

[V. Проект договора 55](#_Toc112942091)

**I. Общие условия проведения закрытого аукциона** **в электронной форме**

**1. Общие сведения**

1.1. При закупке товаров Заказчик руководствуется [Конституцией](consultantplus://offline/ref=B33B7E593F13A72AE1E40926793562251D584A03A15AE000F8F557MFi4H) Российской Федерации, Гражданским [кодексом](consultantplus://offline/ref=B33B7E593F13A72AE1E40926793562251D594501AD05B702A9A059F160M3iBH) Российской Федерации, Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», Положением об особенностях документооборота при осуществлении закрытых конкурентных закупок в электронной форме и порядке аккредитации на электронных площадках для осуществления закрытых конкурентных закупок, утвержденным постановлением Правительства Российской Федерации от 25 декабря 2018 года № 1663,другими федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, а также принятым в соответствии с ними и утвержденным наблюдательным советом НИЯУ МИФИ Положением о закупке НИЯУ МИФИ.

1.2. Заказчик, указанный в пункте 1 Информационной карты закрытого аукциона настоящей документации о закрытом аукционе в электронной форме, проводит закрытый аукцион в электронной форме на право заключения договора на поставку товаров, информация о которых содержится в разделе III «Техническое задание», в соответствии с условиями и требованиями, приведенными в извещении о проведении закрытого аукциона в электронной форме, настоящей документации о закрытом аукционе в электронной форме и проекте договора, являющемся неотъемлемой частью извещения о проведении закрытого аукциона в электронной форме и документации о закрытом аукционе в электронной форме.

Информация о закупке не содержит сведений, составляющих государственную тайну, но в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 06.03.2022 N 301 "Об основаниях неразмещения на официальном сайте единой информационной системы в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» сведений о закупках товаров, работ, услуг, информации о поставщиках (подрядчиках, исполнителях), с которыми заключены договоры" не подлежит размещению на официальном сайте единой информационной системы.

1.3. Закрытый аукцион в электронной форме проводится на электронной площадке, указанной в пункте 5 Информационной карты настоящей документации о закрытом аукционе в электронной форме, в соответствии с Регламентом организации и проведения закупок товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц с использованием Автоматизированной системы торгов государственного оборонного заказа (далее – Регламент), с учетом требований настоящей документации о закрытом аукционе в электронной форме.

1.4. Все документы и сведения, связанные с организацией и проведением процедуры закупки, направляемые Заказчиком, участником, оператором электронной площадки, контрольным органом, должны быть составлены в форме электронных документов.

1.5. Документы и сведения, направляемые в форме электронных документов, либо размещаемые на электронной площадке, должны быть подписаны электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени соответствующей стороны Регламента, либо должны быть подписаны оператором электронной площадки с помощью аппаратно-программных средств.

1.6. Информация о проведении закрытого аукциона в электронной форме, включая извещение о проведении закрытого аукциона в электронной форме, документацию о закупке, проект договора, размещается Заказчиком на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> не менее чем за пятнадцать дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме. Извещение о проведении закрытого аукциона в электронной форме является неотъемлемой частью документации о закрытом аукционе в электронной форме.

1.7. В соответствии с подпунктом «б» пункта 4 Положения об особенностях участия субъектов малого и среднего предпринимательства в закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц, годовом объеме таких закупок и порядке расчета указанного объема, утверждённого постановлением Правительства Российской Федерации от 11 декабря 2014 г. № 1352, участниками закупки могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства, или физические лица, не являющиеся индивидуальными предпринимателями и применяющие специальный налоговый режим "Налог на профессиональный доход" в течение срока проведения эксперимента, установленного Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=E593790F00D1302174895DA2745046EEE145808B1B8C3A80EA5E5ACD76614229D0FFCEA45A0885AEECDC08A8E6CBDAF8A31FD05EF8EAD705Z7eDJ) от 27 ноября 2018 года N 422-ФЗ "О проведении эксперимента по установлению специального налогового режима "Налог на профессиональный доход".

**2. Право Заказчика отменить закрытый аукцион в электронной форме**

2.1. Заказчик вправе отменить закрытый аукцион в электронной форме до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме. Решение об отмене закрытого аукциона в электронной форме размещается на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> в день принятия такого решения. По истечении указанного срока отмены и до заключения договора Заказчик вправе отменить закрытый аукцион в электронной форме только в случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы в соответствии с гражданским законодательством.

2.2. При отмене извещения, оператор электронной площадки в течение одного часа с момента совершения указанных действий, направляет уведомления в личные кабинеты всем участникам, подавшим заявку на участие в такой процедуре.

2.3. В течение одного рабочего дня с даты публикации извещения об отмене процедуры оператор электронной площадки прекращает блокирование операций по счету участника, подавшего заявку на участие в такой процедуре, в отношении денежных средств в размере обеспечения заявки (в случаях, когда обеспечение заявки предоставлялось участником закупки в виде денежных средств). После публикации извещения об отмене процедуры любой функционал электронной площадки относительно такой процедуры становится недоступен.

**3. Разъяснение положений документации о закрытом аукционе в электронной форме и внесение изменений в извещение о проведении закрытого аукциона в электронной форме и документацию о закрытом аукционе в электронной форме**

3.1. Любой участник закупки, получивший аккредитацию на электронной площадке, вправе направить запрос о даче разъяснений положений документации о закрытом аукционе в электронной форме с возможностью прикрепления к запросу электронных документов по Форме 7. При этом количество запросов, направляемых таким участником в отношении одной процедуры, не ограничено.

Участник формирует и направляет запрос о даче разъяснений положений документации о закрытом аукционе в электронной форме посредством функционала личного кабинета электронной площадки. После этого оператор электронной площадки в течение одного часа с момента поступления указанного запроса направляет его в виде электронного документа в личный кабинет Заказчика на электронной площадке в защищенной информационно-телекоммуникационной сети.

В течение трех рабочих дней с даты поступления от оператора электронной площадки запроса о даче разъяснений положений документации о закрытом аукционе в электронной форме Заказчик размещает на электронной площадке в защищенной информационно-телекоммуникационной сети разъяснения положений документации с указанием предмета запроса.

После публикации Заказчиком разъяснения положений документации о процедуре закупки система автоматически направляет соответствующие уведомления заинтересованной стороне и участникам, подавшим заявку на участие.

3.2. Разъяснения положений документации о закрытом аукционе в электронной форме не должны изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора.

3.3. Заказчик вправе принять решение о внесении изменений в извещение о проведении закрытого аукциона в электронной форме и (или) документацию о закрытом аукционе в электронной форме.

Изменения, вносимые в извещение о проведении закрытого аукциона   
в электронной форме, документацию о закрытом аукционе в электронной форме, размещаются Заказчиком на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> не позднее чем в течение трех дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений.

В случае внесения изменений в извещение о проведении закрытого аукциона в электронной форме, документацию о закрытом аукционе в электронной форме срок подачи заявок на участие в такой закупке должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке оставалось не менее половины срока подачи заявок на участие в такой закупке, установленного положением о закупке для данного способа закупки.

В течение одного часа с момента размещения на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> изменений, внесенных в извещение о проведении закрытого аукциона в электронной форме, документацию о закрытом аукционе в электронной форме, оператор электронной площадки направляет уведомления об указанных изменениях в личные кабинеты всем участникам закупки, подавшим заявки на участие в такой процедуре.

**4. Порядок подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме**

4.1. Участнику закупки для участия в закрытом аукционе в электронной форме необходимо получить аккредитацию на электронной площадке в порядке, установленном оператором электронной площадки, на которой проводится закрытый аукцион в электронной форме.

Подача заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме осуществляется при наличии подключенного тарифа в период действия такого тарифа.

Для учета проведения операций по обеспечению участия в закупке, а также в целях списания комиссии оператора или подключения тарифов, в аналитическом учете оператора электронной площадки открываются лицевые счета участников закупок.

4.2. Заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме представляются согласно требованиям к содержанию, оформлению и составу заявки, указанным в документации о закупке.

Факт подачи заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме является подтверждением согласия участника закупки с требованиями документации о закупке.

4.3. Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие   
в закрытом аукционе в электронной форме в любое время с момента размещения извещения о проведении закрытого аукциона в электронной форме до предусмотренных документацией о закрытом аукционе в электронной форме даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме.

4.4. Участник вправе отозвать заявку на участие в закупке не позднее даты окончания срока подачи заявок. Для этого участник в личном кабинете на электронной площадке в реестре заявок на участие формирует документ «Отзыв заявки на участие», подписывает его электронной подписью и направляет оператору. При этом заявка переходит в статус «Отозвана», прекращается блокирование денежных средств и осуществляется их возврат на лицевой счет. Идентификационный номер участника, присвоенный отозванной заявке, не замещается.

4.5. Заявка на участие в закрытом аукционе в электронной форме состоит из двух частей и ценового предложения.

Первая часть заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме должна содержать описание поставляемого товара, который является предметом закупки в соответствии с требованиями документации о закупке.

В случае содержания в первой части заявки на участие в закрытом аукционе   
в электронной форме сведений об участнике такого аукциона и (или)   
о ценовом предложении данная заявка подлежит отклонению.

Вторая часть заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме должна содержать сведения о данном участнике аукциона, информацию   
о его соответствии требованиям (если такие требования установлены   
в документации о закупке) и об иных условиях исполнения договора.

Ценовое предложение подается участником закупки на электронной площадке в указанную в извещении о проведении аукциона в электронной форме и документации о закупке дату проведения аукциона.

Заявка на участие в лоте подается участником единовременно в одной форме, состоящей из двух частей. Обе части заявки и прикладываемые к ним файлы подписываются электронной подписью участника (с ролью уполномоченного специалиста) один раз непосредственно при отправке.

4.6. Первая часть заявки (форма 1, форма 2) на участие в закрытом аукционе в электронной форме должна содержать:

предложение о функциональных характеристиках (потребительских свойствах), качественных и количественных характеристиках товаров, которые являются предметом закупки, подготовленное в соответствии с требованиями пункта 8 раздела I настоящей документации о закрытом аукционе в электронной форме.

В случае содержания в первой части заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме сведений об участнике такого закрытого аукциона в электронной форме и (или) о ценовом предложении данная заявка подлежит отклонению.

4.7. Вторая часть заявки (форма 3) на участие в закрытом аукционе в электронной форме должна содержать:

1)заполненную форму заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме в соответствии с требованиями документации о закрытом аукционе в электронной форме;

2) копию документа, подтверждающего полномочия лица действовать от имени участника закупки, за исключением случаев подписания заявки:

а) индивидуальным предпринимателем, если участником такой закупки является индивидуальный предприниматель;

б) лицом, указанным в едином государственном реестре юридических лиц в качестве лица, имеющего право без доверенности действовать от имени юридического лица, если участником такой закупки является юридическое лицо;

3) копию решения о согласии на совершение крупной сделки или о последующем одобрении этой сделки, если требование о наличии указанного решения установлено законодательством Российской Федерации и для участника закупки заключение по результатам такой закупки договора либо предоставление обеспечения заявки на участие в такой закупке (если требование об обеспечении заявок установлено Заказчиком в документации о закрытом аукционе в электронной форме), обеспечения исполнения договора (если требование об обеспечении исполнения договора установлено Заказчиком в документации о закрытом аукционе в электронной форме) является крупной сделкой;

4) информацию и документы об обеспечении заявки на участие в закупке, если соответствующее требование предусмотрено документацией о закрытом аукционе в электронной форме:

а) реквизиты специального банковского счета участника закупки, если обеспечение заявки на участие в закупке предоставляется участником закупки путем внесения денежных средств;

б) независимую гарантию или ее копию, если в качестве обеспечения заявки на участие в закупке участником закупки предоставляется независимая гарантия;

5) декларацию, предусмотренную пунктом 9 части 19.1 статьи 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ (Форма 4);

6) наименование страны происхождения поставляемого товара; документ, подтверждающий страну происхождения товара, предусмотренный актом Правительства Российской Федерации, принятым в соответствии с [пунктом 1 части 8 статьи 3](consultantplus://offline/ref=3D44959D1C95A061B57FD8FD9B80FA6C6E0DDC4F847D9DA5AE7C68ED6089BF12EB31DF4CB6FA6C815775C1EB8E345B3E557C68172Cx5Z1L) Федерального закона № 223-ФЗ.

4.8. Подавая заявку на участие в закрытом аукционе в электронной форме, участник подтверждает то, что товары, предлагаемые им, соответствуют требованиям, изложенным в извещении и документации о закупке, а также подтверждает согласие поставить товар в соответствии с требованиями, установленными в извещении и документации о закупке. На электронной площадке в форме подачи заявки на участие в лоте предусмотрена унифицированная форма согласия участника с требованиями, установленными в извещении и документации о закупке.

4.9. После регистрации заявки на участие в закупке, система автоматически направляет уведомление о приеме такой заявки в личный кабинет участника. В уведомлении должна быть указана следующая информация:

– номер извещения/лота о проведении процедуры закупки;

– присвоенный заявке идентификационный номер участника;

– дата и время получения заявки.

**5. Язык заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме**

Все сведения и документы, входящие в состав заявки на участие   
в закрытом аукционе в электронной форме, должны быть составлены на русском языке. Если какие-либо сведения или документы, входящие в состав заявки, составлены на иностранном языке, участник закрытого аукциона обязан представить в составе заявки перевод на русский язык, верность которого засвидетельствована в порядке, установленном статьей 81 Основ законодательства Российской Федерации о нотариате.

В случае представления в составе заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме документов, требующих консульской легализации, проставления апостиля или иной легитимации для их признания на территории Российской Федерации, такие документы должны содержать соответствующие легализационные надписи, апостили или иные предусмотренные законодательством Российской Федерации реквизиты, подтверждающие соблюдение необходимых формальностей.

**6. Валюта заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме**

Предлагаемая участником закупки цена договора должна быть выражена в российских рублях.

Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате заключенного договора, не устанавливается.

**7. Требования к участникам закупки**

Участники закупки должны отвечать требованиям, установленным в пункте 3 Информационной карты закрытого аукциона.

## 

## 8. Представление предложения о функциональных и качественных

## характеристиках товаров

8.1. Участнику закупки необходимо изучить документацию о закрытом аукционе в электронной форме, включая все инструкции, формы, условия и спецификации, а также изменения и разъяснения документации о закрытом аукционе в электронной форме.

Участник закупки должен представить в составе заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме предложение о функциональных и качественных характеристиках товаров (форма 2).

Участник закупки в предложении о функциональных и качественных характеристиках товаров должен указать:

1) полное наименование товаров;

2) функциональные характеристики (потребительские свойства) товаров, их качественные характеристики;

3) зарегистрированные товарные знаки и (или) знаки обслуживания товаров, патенты, полезные модели или промышленные образцы, которым будут соответствовать товары;

4) производителей товаров;

5) наименование страны происхождения поставляемых товаров.

Отсутствие в заявке на участие в закупке указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в закупке, и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;

6) комплектацию товаров;

7) количество товаров.

Описание поставляемого товара должно быть подробным, не допускающим двойного толкования. При описании поставляемого товара не допускается употреблять словосочетание «или эквивалент».

Наименования, виды (содержание) и количество поставляемых товаров, а также сопутствующих поставке работ, оказываемых услуг, указанные в Техническом задании (раздел III) и в предложении участника закупки о функциональных и качественных характеристиках товаров должны совпадать. В случае их несовпадения или невозможности достоверно определить соответствие товаров, предлагаемых к поставке участником закупки, требованиям Технического задания (раздел III), заявка на участие в закрытом аукционе в электронной форме признается несоответствующей требованиям документации о закрытом аукционе в электронной форме, что влечет за собой отказ в допуске к участию в закрытом аукционе в электронной форме.

Дополнительно участник закупки в состав предложения о функциональных и качественных характеристиках товаров может включить эскизы, рисунки, чертежи, фотографии, иное изображение товаров, предлагаемых к поставке.

8.2. Допускается приложение к предложению о функциональных и качественных характеристиках товаров документов, способствующих, по мнению участника закупки, более полному раскрытию существа предложения о функциональных и качественных характеристиках товаров.

## 9. Ценовое предложение

9.1. Ценовое предложение подается участником закупки на электронной площадке в указанную в извещении о проведении закрытого аукциона в электронной форме и документации о закрытом аукционе в электронной форме дату проведения закрытого аукциона.

9.2. Порядок формирования цены договора указан в пункте 11 Информационной карты закрытого аукциона (раздел II).

9.3. Расходы участника закрытого аукциона в электронной форме, не включенные в цену договора, не подлежат оплате Заказчиком.

**10. Представление графика поставки товаров**

10.1. Участник закупки должен представить в составе заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме график поставки товаров в строгом соответствии с требованием пункта 7 Информационной карты закрытого аукциона. График поставки товаров представляется в произвольной форме.

10.2. Отклонение от общих требований к срокам поставки товаров, а также представление в графике поставки товаров неполной информации о сроках поставки товара, считается существенным отклонением от требований и условий настоящей документации о закрытом аукционе в электронной форме.

**11. Порядок направления оператором электронной площадки заявок Заказчику**

11.1. Оператор электронной площадки в следующем порядке направляет Заказчику:

1) первые части заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме - не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок   
на участие в закрытом аукционе в электронной форме, установленного извещением о проведении закрытого аукциона в электронной форме, документацией о закрытом аукционе в электронной форме;

2) вторые части заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме, а также протокол, предусмотренный [частью 7.1](consultantplus://offline/ref=306FBD21DB006B40B3F6DF0F92510BDA9A996660D38D7F4AF5920AF1F38BC554479F04B98DC698D26D467D8B882D85197AF07AB2FEw2e8H) статьи 3.4 Федерального закона №223-ФЗ, - в сроки, установленные извещением о проведении закрытого аукциона в электронной форме, документацией о закрытом аукционе в электронной форме. Указанные сроки не могут быть ранее сроков:

а) размещения Заказчиком на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> протокола, составляемого в ходе проведения такого закрытого аукциона по результатам рассмотрения первых частей заявок;

б) проведения процедуры подачи участниками закрытого аукциона в электронной форме предложений о цене договора с учетом требований [части 7](consultantplus://offline/ref=306FBD21DB006B40B3F6DF0F92510BDA9A996660D38D7F4AF5920AF1F38BC554479F04BE88C498D26D467D8B882D85197AF07AB2FEw2e8H) статьи 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ.

11.2. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие подана только одна заявка, оператор в срок, не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок, направляет обе части заявки Заказчику, документы и информацию из реестра пользователей, аккредитованных на электронной площадке, актуальные на дату и время окончания срока подачи заявок, а также направляет уведомление участнику, подавшему единственную заявку на участие.

Комиссия рассматривает полученную заявку и документы на предмет соответствия требованиям документации о закупке и направляет оператору электронной площадки письменный протокол рассмотрения единственной заявки на участие, подписанный членами комиссии, а также протокол с помощью функционала электронной площадки.

**12. Порядок рассмотрения первых частей заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме**

12.1. Комиссия рассматривает первые части заявок на участие   
в закрытом аукционе в электронной форме на соответствие требованиям, установленным документацией о таком закрытом аукционе в отношении закупаемых товаров. Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме не должен превышать три рабочих дня со дня окончания срока подачи заявок. При этом дата окончания рассмотрения первых частей заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме устанавливается в документации о закрытом аукционе в электронной форме.

12.2. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие   
в закрытом аукционе в электронной форме комиссия принимает решение о допуске участника закупки к участию в закрытом аукционе в электронной форме или об отказе в допуске к участию в таком закрытом аукционе.

12.3. Комиссия не допускает участника закупки к участию в закрытом аукционе в электронной форме в следующих случаях:

1) непредоставления информации, предусмотренной документацией о закупке, или предоставления недостоверной информации;

2) несоответствия заявки требованиям к содержанию, оформлению   
и составу заявки, указанным в документации о закрытом аукционе в электронной форме;

3) содержания в первой части заявки на участие в закрытом аукционе   
в электронной форме сведений об участнике такого аукциона   
и (или) о ценовом предложении.

Отказ в допуске к участию в закрытом аукционе в электронной форме по иным основаниям не допускается.

12.4. По результатам рассмотрения заявок комиссия формирует письменный протокол рассмотрения заявок на участие, который подписывается всеми членами комиссии, а также протокол с помощью функционала электронной площадки. Указанный протокол должен содержать информацию, в том числе, о решении каждого члена комиссии о допуске, либо отказе в допуске в отношении каждой заявки. В случае отказа в допуске, протокол должен содержать обоснование причины отказа с указанием положений документации о закупке, которым не соответствует отклоненная заявка, положений заявки, которые не соответствуют требованиям, установленным документацией. Публикация протокола рассмотрения заявок осуществляется Заказчиком в личном кабинете на электронной площадке в защищенной информационно-телекоммуникационной сети.

12.5. Представитель Заказчика формирует протокол в закрытой части электронной площадки, прикладывает копию письменного протокола в виде файла, подписывает форму электронной подписью и направляет оператору.

12.6. После поступления оператору протокола рассмотрения заявок на участие, всем участникам, подавшим заявки на участие, направляется уведомление о результате рассмотрения заявки.

В уведомлении должна быть указана следующая информация:

- номер извещения процедуры закупки;

- решение о допуске или об отказе в допуске;

- обоснование, в случае отказа в допуске;

- идентификационный номер участника.

## 13. Проведение закрытого аукциона в электронной форме

13.1.  Электронная площадка обеспечивает функционал по проведению торговой сессии в закрытом аукционе.

13.2. Система должна обеспечивать проведение торговой сессии в назначенные дату и время при условии, что по результатам рассмотрения заявок закрытый аукцион не признан несостоявшимся в соответствии с законодательством Российской Федерации и Регламентом. Начало и окончание проведения торгов, а также время поступления от участников предложений о цене договора, определяется по времени сервера, на котором размещена электронная площадка.

13.3. Торговая сессия проводится на электронной площадке в день и время, указанные в извещении о проведении закрытого аукциона.

13.4. С момента времени начала проведения торговой сессии до её завершения участник вправе подать свои предложения о цене договора.

13.5. Оператор электронной площадки обеспечивает конфиденциальность и анонимность сведений об участниках, допущенных к участию в торгах.

13.6. Подаваемые представителем участника предложения о цене договора на снижение цены договора должны соответствовать следующим требованиям:

* первое предложение о цене договора обязательно должно быть сделано со снижением в пределах «Шага аукциона»;
* участник не вправе подавать предложение о цене договора, равное или большее, чем предложение, которое подано таким участником ранее, а также равное нулю;
* участник вправе подавать предложение о цене договора, снижающее текущее минимальное предложение о цене договора только на «Шаг аукциона»;
* участник не вправе подавать предложение о цене договора ниже, чем текущее минимальное предложение о цене договора в случае, если такое предложение о цене договора подано этим же участником.

13.7. В случае, если участник подал предложение о цене договора, равное цене, предложенной другим участником, лучшим признается предложение, поступившее ранее других предложений о цене договора.

13.8. Участник торговой сессии может подать предложение о цене договора без учета «Шага аукциона» в следующих пределах: от размера его последнего предложения о цене договора до размера текущего минимального предложения о цене договора, зафиксированного в системе, включительно, при условии, что текущее минимальное предложение о цене договора подано другим участником, т.е. не улучшая текущего лучшего предложения о цене договора, поданного другим участником.

13.9. Цена договора при проведении торговой сессии фиксируется с точностью до одной копейки.

13.10. После принятия системой предложения о цене договора, у участника торговой сессии есть возможность подачи нового предложения о цене договора с соблюдением требований Регламента.

13.11. В случае принятия предложения о цене договора, такое предложение включается в реестр предложений о цене договора.

13.12. В закрытой части электронной площадки (в личных кабинетах представителей участников) на странице торгового зала отображается информация, актуальная на момент последнего обновления данной страницы, о последнем (лучшем) предложении о цене договора участника с указанием занимаемого им места. Представитель участника торгов может задать периодичность обновления данной страницы с минимальным интервалом в 10 секунд.

13.13. В случае, если в течение десяти минут с момента приема текущего лучшего предложения о цене договора или с момента начала торгов не было подано ни одного предложения о цене договора, производится автоматическое завершение торговой сессии.

13.14. В случае, если в течение десяти минут с момента приема текущего лучшего предложения о цене договора или с момента начала торговой сессии было сделано хотя бы одно предложение о цене договора, то фиксируется лучшее предложение о цене договора в торгах (первое место).

13.15. Для подачи предложений о цене договора в автоматизированном режиме участник может воспользоваться функционалом аукционного робота в соответствии с п.8.7. Регламента.

13.16. С момента подачи заявки на участие в процедуре до времени, установленного п. 8.7.14. Регламента, участнику в личном кабинете доступен функционал включения аукционного робота, при этом значение лимита робота варьируется в диапазоне: от НМЦ, сниженной на минимальное значение шага торгов до 100 млн. руб. или максимального размера по одной сделке для такого участника.

13.17. Протокол проведения торгов размещается оператором в закрытой части электронной площадки в течение тридцати минут после окончания торговой сессии.

В протоколе указывается, в том числе:

* дата, время начала и окончания торговой сессии;
* НМЦ;
* все минимальные (лучшие) предложения о цене договора, сделанные участниками или с использованием аукционного робота, и ранжированные по мере убывания цены с указанием идентификационных номеров участников, присвоенных заявкам на участие, поданным участниками, сделавшими соответствующие предложения о цене договора, и с указанием времени поступления таких предложений о цене договора.

13.18. Если в течение десяти минут с момента начала проведения торговой сессии ни один из участников не подал своего предложения, то такой закрытый аукцион признается несостоявшимся.

13.19. Оператор прекращает блокирование денежных средств в размере, установленном п. 8.6.8. Регламента, участника, который не принял участие в закрытом аукционе, после 19:00 часов (по серверному времени площадки) дня, следующего за днем размещения на электронной площадке протокола проведения торгов. При этом, статус его заявки на участие становится «Не участвовал в торгах» (за исключением случая, когда закрытый аукцион признан несостоявшимся в соответствии с п. 9.41 Регламента).

13.20. Оператор в течение одного часа после размещения протокола о признании закрытого аукциона несостоявшимся/протокола о проведении торгов направляет Заказчику указанный протокол и вторые части заявок на участие в закупке, а также документы и информацию из реестра пользователей, аккредитованных на электронной площадке, актуальные на дату и время окончания срока подачи заявок на участие.

## 

## 14. Порядок рассмотрения вторых частей заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме. Определение победителя закрытого аукциона в электронной форме

14.1. В течение трех рабочих дней после направления оператором электронной площадки информации, Комиссия рассматривает вторые части заявок на предмет соответствия требованиям документации и направляет оператору протокол подведения итогов процедуры закупки, подписанный членами комиссии, с помощью функционала электронной площадки.

14.2. Комиссия принимает решение о несоответствии второй части заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме в следующих случаях:

1) непредставления документов и информации, предусмотренных документацией о закрытом аукционе в электронной форме;

2) несоответствия указанных документов и информации требованиям, установленным документацией о закрытом аукционе в электронной форме;

3) наличия в указанных документах недостоверной информации   
об участнике закупке и (или) о предлагаемых им товарах;

4) несоответствия участника закупки требованиям, установленным документацией о закрытом аукционе в электронной форме.

Принятие решения о несоответствии заявки на участие в закрытом аукционе   
в электронной форме требованиям, установленным документацией   
о закрытом аукционе в электронной форме, по иным основаниям не допускается.

14.3. При подведении итогов закрытого аукциона в электронной форме   
на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие   
в закрытом аукционе в электронной форме, а также информации и документов, направленных Заказчику оператором электронной площадки, комиссия присваивает каждой такой заявке порядковый номер в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора. Заявке на участие в закрытом аукционе в электронной форме, в которой содержится наименьшее ценовое предложение, присваивается первый номер. В случае, если в нескольких таких заявках содержатся одинаковые ценовые предложения, меньший порядковый номер присваивается заявке, которая поступила ранее других таких заявок.

Участник, занявший первое место, и заявка на участие в процедуре которого соответствует требованиям документации, признается победителем закрытой процедуры закупки.

14.4. В день подведения комиссией итогов закрытого аукциона в электронной форме Заказчик составляет итоговый протокол и размещает его на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> не позднее чем через три дня со дня подписания протокола.

Протокол подведения итогов должен содержать информацию об идентификационных номерах заявок участников, о месте, присвоенном заявкам участников, которые ранжированы, и в отношении которых принято решение о соответствии требованиям, установленным документацией, решение о соответствии или о несоответствии таких заявок требованиям, установленным документацией, с обоснованием принятого решения, а также сведения о решении каждого члена комиссии о соответствии или о несоответствии заявки требованиям, установленным документацией.

14.5. В течение одного часа с момента размещения на электронной площадке протокола подведения итогов, оператор площадки направляет участникам, заявки которых рассматривались, уведомления о принятом решении в личный кабинет.

В уведомлении должна быть указана следующая информация:

* номер извещения;
* решение о соответствии или несоответствии заявки;
* причина и обоснование несоответствия, в случае принятия такого решения.

14.6 В случае, если при формировании протокола подведения итогов Заказчиком принято решение о переводе лота на этап заключения договора, оператор прекращает блокирование операций по счету всех участников, подавших заявку на участие, за исключением победителя (-ей), а также участников, заявки которых в соответствии с протоколом подведения итогов заняли второе и третье место, в отношении денежных средств, заблокированных в качестве обеспечения заявки на участие в процедуре закупки (в случаях, когда обеспечение заявки предоставлялось участником закупки в виде денежных средств), после 19:00 часов (по серверному времени площадки) дня, следующего за днем размещения на электронной площадке протокола подведения итогов. Прекращение блокирования денежных средств, заблокированных в качестве обеспечения заявки (в случаях, когда обеспечение заявки предоставлялось участником закупки в виде денежных средств), победителя, а также участников, занявших второе и третье место, осуществляется после заключения договора на электронной площадке.

При этом в случае, если при формировании протокола подведения итогов Заказчиком принято решение о завершении лота на этапе подведения итогов (выбрано специальное значение о завершении закупки без заключения договора в связи с признанием процедуры закупки несостоявшейся) оператор электронной площадки прекращает блокирование операций по счету всех участников, подавших заявку на участие, в отношении денежных средств, заблокированных в соответствии с п. 8.6.15 Регламента после 19:00 часов (по серверному времени площадки) дня, следующего за днем размещения на электронной площадке протокола подведения итогов.

14.7. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в закупке подана только одна заявка, закрытый аукцион признается несостоявшимся. Оператор в срок, не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок, направляет обе части заявки Заказчику, документы и информацию из реестра пользователей, аккредитованных на электронной площадке, актуальные на дату и время окончания срока подачи заявок, а также направляет уведомление участнику, подавшему единственную заявку на участие.

Комиссия рассматривает полученную заявку и документы на предмет соответствия требованиям документации о закупке и направляет оператору электронной площадки письменный протокол рассмотрения единственной заявки на участие, подписанный членами комиссии, а также протокол с помощью функционала электронной площадки. В случае если такая заявка соответствует требованиям и условиям, предусмотренным документацией о закрытом аукционе в электронной форме, Заказчик направляет участнику закупки, подавшему единственную заявку, проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора (в том числе включая информацию о стране происхождения товара), предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закрытом аукционе в электронной форме. Договор заключается по начальной (максимальной) цене договора или по цене, согласованной с участником закупки и не превышающей начальной (максимальной) цены договора. При этом участник закупки признается победителем закрытого аукциона и не вправе отказаться от заключения договора.

14.8.  В случае если по результатам рассмотрения первых частей заявок только один участник закупки, подавший заявку на участие в закрытом аукционе   
в электронной форме, признан участником закрытого аукциона, закрытый аукцион признается несостоявшимся. В случае, если этот участник и поданная им вторая часть заявки на участие в таком закрытом аукционе признаны соответствующими требованиям документации о закрытом аукционе в электронной форме, Заказчик направляет такому участнику проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора (в том числе включая информацию о стране происхождения товара), предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закрытом аукционе в электронной форме. Договор заключается по начальной (максимальной) цене договора или   
по цене, согласованной с участником закупки и не превышающей начальной (максимальной) цены договора. При этом такой участник закупки признается победителем закрытого аукциона и не вправе отказаться от заключения договора.

14.9. В случае, если в ходе проведения закрытого аукциона ни один из участников закрытого аукциона не подал предложение о цене договора, комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме, а также информацию и документы, направленные Заказчику оператором электронной площадки, всех участников закупки, допущенных по результатам рассмотрения первых частей заявок. Договор заключается по начальной (максимальной) цене договора или по цене, согласованной с участником закупки и не превышающей начальной (максимальной) цены договора, с участником закупки, заявка которого подана:

а) ранее других заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме, если несколько участников такого закрытого аукциона и поданные ими заявки признаны соответствующими требованиям документации о закрытом аукционе в электронной форме;

б) единственным участником такого закрытого аукциона, если только один участник такого закрытого аукциона и поданная им заявка признаны соответствующими требованиям документации о закрытом аукционе в электронной форме.

При этом участник закупки признается победителем закрытого аукциона   
и не вправе отказаться от заключения договора.

14.10. В случае, если комиссией принято решение о соответствии требованиям, установленным документацией о закрытом аукционе в электронной форме, только одной второй части заявки, закрытый аукцион в электронной форме признается несостоявшимся. При этом участник закупки признается победителем закрытого аукциона и не вправе отказаться от заключения договора.

**15. Заключение договора**

15.1. Договор по результатам закрытого аукциона в электронной форме заключается на условиях, которые предусмотрены проектом договора, документацией о закрытом аукционе в электронной форме, извещением о закрытом аукционе в электронной форме и заявкой участника закрытого аукциона в электронной форме, с которым заключается договор.

15.2. В случае если при проведении закрытого аукциона цена договора снижена до нуля и закрытый аукцион проводился на право заключить договор, договор заключается по цене, равной нулю.

15.3. При осуществлении закупки товаров путем проведения закрытого аукциона в электронной форме в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 16 сентября 2016 г. № 925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами» установлен приоритет товаров российского происхождения.

15.4. В случае если победителем закрытого аукциона в электронной форме представлена заявка на участие в закрытом аукционе в электронной форме, содержащая предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, договор с таким победителем заключается по цене, сниженной на 15 процентов от предложенной им цены договора.

15.5. В случае если цена договора снижена до нуля и закрытый аукцион в электронной форме проводится на право заключить договор, а победителем закрытого аукциона в электронной форме представлена заявка на участие в закрытом аукционе в электронной форме, содержащая предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на 15 процентов от предложенной им цены договора.

15.6. Приоритет не предоставляется в случаях, если:

а) закрытый аукцион в электронной форме признан несостоявшимся, и договор заключается с единственным участником закрытого аукциона в электронной форме;

б) в заявке на участие в закрытом аукционе в электронной форме не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения;

в) в заявке на участие в закрытом аукционе в электронной форме не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения;

г) стоимость товаров российского происхождения в заявке на участие в закрытом аукционе в электронной форме составляет более 50 процентов стоимости всех предложенных участником закрытого аукциона в электронной форме товаров.

Для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цена единицы каждого товара определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, указанной в Форме 5, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закрытого аукциона в электронной форме, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора.

15.7. Страна происхождения поставляемого товара в договоре указывается на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в закрытом аукционе в электронной форме, представленной участником закупки, с которым заключается договор.

15.8. Договор по результатам закупки заключается не ранее чем через десять дней и не позднее чем через двадцать календарных дней с даты размещения на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> итогового протокола, составленного по результатам закупки. В случае необходимости одобрения органом управления Заказчика в соответствии с законодательством Российской Федерации заключения договора или в случае обжалования в антимонопольном органе действий (бездействия) Заказчика, комиссии, оператора электронной площадки договор должен быть заключен не позднее чем через пять дней с даты указанного одобрения или с даты вынесения решения антимонопольного органа по результатам обжалования действий (бездействия) Заказчика, комиссии, оператора электронной площадки.

15.9. Договор по результатам закрытого аукциона в электронной форме заключается с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки и должен быть подписан электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени соответственно участника такого закрытого аукциона в электронной форме, Заказчика. В случае наличия разногласий по проекту договора, направленному Заказчиком, участник закрытого аукциона в электронной форме составляет протокол разногласий с указанием замечаний к положениям проекта договора, не соответствующим извещению, документации о закрытом аукционе в электронной форме и своей заявке, с указанием соответствующих положений данных документов. Протокол разногласий направляется Заказчику с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки. Заказчик рассматривает протокол разногласий и направляет участнику закрытого аукциона в электронной форме доработанный проект договора либо повторно направляет проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания.

15.10. Заказчик направляет проект договора участнику, с которым такой договор заключается, в течение пяти дней со дня размещения на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru> итогового протокола. Последующий обмен электронными документами между Заказчиком и участником закупки при заключении договора осуществляется в трехдневный срок с соблюдением общего срока для заключения договора, предусмотренного пунктом 15.8 раздела I настоящей документации о закрытом аукционе в электронной форме.

15.11. Договор с участником закупки, обязанным заключить договор, заключается после предоставления таким участником обеспечения исполнения договора, соответствующего требованиям документации о закрытом аукционе в электронной форме (если требование о предоставлении обеспечения исполнения договора было предусмотрено Заказчиком в документации о закрытом аукционе в электронной форме).

Договор считается заключенным с момента направления Заказчиком участнику (победителю) процедуры закупки договора в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации и Регламента.

15.12. В случае если участник закупки, обязанный заключить договор,   
не предоставил Заказчику в срок, установленный Заказчиком, подписанный им договор, либо не предоставил надлежащее обеспечение исполнения договора, такой участник признается уклонившимся от заключения договора. В случае уклонения участника закупки от заключения договора внесенное обеспечение заявки не возвращается (если требование о предоставлении обеспечения заявки было предусмотрено Заказчиком в документации о закрытом аукционе в электронной форме).

15.13. В случае если участник закупки, обязанный заключить договор, признан уклонившимся от заключения договора, Заказчик вправе заключить договор с участником закупки, заявке которого присвоен следующий порядковый номер.

15.14. Сведения об участниках закупки, уклонившихся от заключения договоров, а также о поставщиках, договоры с которыми расторгнуты по решению суда или в случае одностороннего отказа заказчика, в отношении которого иностранными [государствами](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=422792&dst=100008&field=134&date=25.08.2022), совершающими недружественные действия в отношении Российской Федерации, граждан Российской Федерации или российских юридических лиц, введены политические или экономические санкции и (или) в отношении которого иностранными государствами, государственными объединениями и (или) союзами и (или) государственными (межгосударственными) учреждениями иностранных государств или государственных объединений и (или) союзов введены меры ограничительного характера, от исполнения договора в связи с существенным нарушением такими поставщиками договоров направляются Заказчиком в реестр недобросовестных поставщиков в порядке, предусмотренном нормативным правовым актом Правительства Российской Федерации, принятым на основании части 3 статьи 5 Федерального закона № 223-ФЗ.

15.15. При заключении договора не допускается изменение его условий по сравнению с указанными в протоколе, составленном по результатам закупки, кроме случаев, предусмотренных главой VI Положения о закупке НИЯУ МИФИ.

15.16. При заключении договора между Заказчиком и участником закупки, обязанным заключить договор, могут проводиться преддоговорные переговоры (в том числе путем составления протоколов разногласий) по следующим аспектам:

1) снижение цены договора без изменения количества товаров;

2) увеличение количества товаров не более чем на 30% (тридцать процентов) без увеличения цены договора;

3) улучшение условий исполнения договора для Заказчика (сокращение сроков исполнения договора (его отдельных этапов), предоставление отсрочки или рассрочки при оплате, улучшение характеристик товаров, увеличение сроков и объема гарантии и т.п.);

4) уточнение сроков исполнения обязательств по договору, в случае если договор не был подписан в планируемые сроки в связи   
с рассмотрением жалобы, с административным производством, с судебным разбирательством и т.п.;

5) включение условий, обусловленных изменениями законодательства Российской Федерации или предписаниями органов государственной власти, органов местного самоуправления;

6) уточнение условий договора, которые не были зафиксированы   
в документации о закрытом аукционе в электронной форме и заявке лица, с которым заключается договор, при условии, что это не меняет существенные условия договора, а также условия, являвшиеся критериями оценки.

15.17. Преддоговорные переговоры должны входить в сроки заключения договоров. Результаты преддоговорных переговоров должны быть учтены   
в итоговом тексте заключаемого договора.

# **II. Информационная карта закрытого аукциона**

|  |  |
| --- | --- |
| №  пункта  Информ.  карты | Содержание |
| 1 | Заказчик:  федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ)  Место нахождения: 115409, г. Москва, Каширское шоссе, дом 31  *наименование филиала -* филиал НИЯУ МИФИ  Место нахождения: *адрес места нахождения филиала*  Тел.: *телефон филиала, телефон контактного лица филиала*  E-mail: *адрес электронной почты филиала и контактного лица филиала* |
| 2 | Нормативный документ, в соответствии с которым проводится закупка:  Положение о закупке НИЯУ МИФИ, утвержденное наблюдательным советом НИЯУ МИФИ (протокол от 29.03.2024 г. № 03/24), размещено на официальном сайте единой информационной системы в сфере закупок http://[zakupki.gov.ru](http://www.zakupki.gov.ru/) |
| 3 | К участникам закупки предъявляются следующие требования:  1) участник закупки должен являться субъектом малого и среднего предпринимательства или физическим лицом, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (НПД);  2) соответствие участника закупки на дату подачи заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме требованиям, предусмотренным в Декларации (Форма 4). |
| 4 | Предмет закрытого аукциона в электронной форме: Право заключения договора на поставку \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 5 | Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»: <https://www.astgoz.ru> |
| 6 | Место поставки товара (выполнения сопутствующих работ, оказания сопутствующих услуг):\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 7 | Сроки (периоды) поставки товара (выполнения сопутствующих работ, оказания сопутствующих услуг):\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 8 | Условия поставки товара: в соответствии с Техническим заданием и проектом договора |
| 9 | Начальная (максимальная) цена договора \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (сумма указывается цифрами) рублей \_\_\_ копеек  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 10 | Форма, сроки и порядок оплаты товара: форма, сроки и порядок оплаты указаны в проекте договора |
| 11 | Порядок формирования цены договора: цена договора включает все обязательные расходы, в том числе расходы на перевозку, разгрузку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и другие обязательные платежи |
| 12 | Место подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме:  Участники закупки подают заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме на электронную площадку <https://www.astgoz.ru> |
| 13 | Дата начала срока подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 14 | Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 15 | Место и дата окончания рассмотрения первых частей заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 16 | Дата и время проведения закрытого аукциона в электронной форме: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 17 | «Шаг аукциона» составляет от 0,5 процента до пяти процентов начальной (максимальной) цены договора |
| 18 | Дата подведения итогов закрытого аукциона в электронной форме \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *Заполняется филиалом - инициатором закрытого аукциона в электронной форме* |
| 19 | Размер обеспечения заявки на участие в  закрытом аукционе в электронной форме, срок и порядок его предоставления участником закупки, в том числе условия независимой гарантии  *Требование об обеспечении заявки устанавливается Заказчиком самостоятельно.*  *Заказчик не устанавливает требование обеспечения заявки, если начальная (максимальная) цена договора не превышает пять миллионов рублей.*  *Если начальная (максимальная) цена договора не превышает пять миллионов рублей, то вносится пункт:*  **Требование об обеспечении заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме не устанавливается.**  *Если начальная (максимальная) цена договора превышает пять миллионов рублей и Заказчиком устанавливается требование об обеспечении заявки, то вносятся следующие пункты:*  1. Обеспечение заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме может предоставляться участниками такой закупки путем внесения денежных средств или предоставления независимой гарантии. Выбор способа обеспечения заявки на участие в закупке осуществляется участником такой закупки.  2. Участники закупки до времени окончания срока подачи заявок на участие в закрытом аукционе в электронной форме должны внести денежные средства в размере \_\_\_\_ % (не более двух процентов) начальной (максимальной) цены договора, что составляет \_\_\_\_\_\_\_(сумму указать цифрами) рублей \_\_ копеек на специальный счет, открытый им в банке, включенном в перечень, определенный Правительством Российской Федерации в соответствии с Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=BC172CB5C342E7DBCB931ABBD74332D81FBFC859676286DB6CCC3CBDEA4638N) от 5 апреля 2013 года N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд" (далее - специальный банковский счет).  В случае предоставления участником закупки обеспечения заявки на участие в виде денежных средств, подача заявки возможна при наличии на отчетной форме (лицевом счете участника), сформированной участнику оператором при аккредитации достаточного количества денежных средств для осуществления операции блокирования обеспечения заявки, в случае если требование о внесении обеспечения было установлено Заказчиком в электронной форме извещения о проведении такого закрытого аукциона, а также при наличии подключенного тарифа, предусмотренного п. 5.1.11.1 Регламента, в период действия такого тарифа.   1. Оператор отражает поступившие денежные средства на лицевых счетах участников в течение не более чем 1 часа с момента получения от расчетной организации информации о поступлении денежных средств. Под получением информации от расчетной организации о зачислении денежных средств от участника на счет оператора, понимается получение оператором от расчетной организации выписки по счету оператора в электронном или бумажном виде. Зачисление осуществляется в период с 10:00 до 17:00 часов по времени оператора. В случае, если данные были получены до 10:00 часов текущего рабочего дня, либо после 17:00 часов предыдущего рабочего дня, то оператор обязан зачислить такие денежные средства не позднее 11:00 часов текущего рабочего дня. 2. Оператор прекращает блокирование операций по счету участника (победителя) процедуры закупки и участников, занявших второе и третье место в отношении денежных средств в размере обеспечения заявки на участие в процедуре закупки (в случаях, когда обеспечение заявки предоставлялось участником закупки в виде денежных средств) после заключения договора.   3. В случае предоставления участником закупки обеспечения заявки на участие в виде независимой гарантии, подача заявки возможна при наличии подключенного тарифа, предусмотренного п. 5.1.11.1 Регламента, в период действия такого тарифа.  3.1. Независимая гарантия, предоставляемая в качестве обеспечения заявки на участие в закрытом аукционе должна соответствовать следующим требованиям:  1) независимая гарантия должна быть выдана гарантом, предусмотренным [частью 1 статьи 45](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=421875&dst=2441&field=134&date=25.08.2022) Федерального закона от 5 апреля 2013 года N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд";  2) информация о независимой гарантии должна быть включена в реестр независимых гарантий, предусмотренный [частью 8 статьи 45](https://internet.garant.ru/#/document/70353464/entry/458) Федерального закона от 5 апреля 2013 года N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд";  3) независимая гарантия не может быть отозвана выдавшим ее гарантом;  4) независимая гарантия должна содержать:  а) условие об обязанности гаранта уплатить заказчику (бенефициару) денежную сумму по независимой гарантии не позднее десяти рабочих дней со дня, следующего за днем получения гарантом требования заказчика (бенефициара), соответствующего условиям такой независимой гарантии, при отсутствии предусмотренных Гражданским [кодексом](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=410306&dst=10646&field=134&date=25.08.2022) Российской Федерации оснований для отказа в удовлетворении этого требования;  б) перечень документов, подлежащих представлению заказчиком гаранту одновременно с требованием об уплате денежной суммы по независимой гарантии;  в) указание на срок действия независимой гарантии, который не может составлять менее одного месяца с даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.  3.2. Несоответствие независимой гарантии, предоставленной участником закупки требованиям, предусмотренным статьей 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ, является основанием для отказа в принятии ее заказчиком.  3.3. Гарант в случае просрочки исполнения обязательств по независимой гарантии, требование об уплате денежной суммы по которой соответствует условиям такой независимой гарантии и предъявлено заказчиком до окончания срока ее действия, обязан за каждый день просрочки уплатить заказчику неустойку (пени) в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате по такой независимой гарантии.  4. Постановлением Правительства Российской Федерации от 9 августа 2022 г. № 1397 "О независимых гарантиях, предоставляемых в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке товаров, работ, услуг в электронной форме с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, и независимых гарантиях, предоставляемых в качестве обеспечения исполнения договора, заключаемого по результатам такой закупки, а также о внесении изменений в некоторые акты Правительства Российской Федерации" (далее – Постановление № 1397) утверждено [Положение](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100015&field=134&date=25.08.2022) о независимых гарантиях, предоставляемых в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке товаров, работ, услуг в электронной форме с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, и независимых гарантиях, предоставляемых в качестве обеспечения исполнения договора, заключаемого по результатам такой закупки (далее – Положение).  Положение устанавливает:  типовую форму независимой гарантии, предоставляемой в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке с участием субъектов малого и среднего предпринимательства (Приложение N 1 к Положению);  дополнительные требования к независимой гарантии, предоставляемой в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке товаров, работ, услуг в электронной форме с участием субъектов малого и среднего предпринимательства (далее соответственно - закупка, участник закупки):  4.1. Независимая гарантия выдается участнику закупки в письменной форме на бумажном носителе или в форме электронного документа, подписанного усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени гаранта.  4.2. В случае выдачи независимой гарантии в письменной форме на бумажном носителе такая гарантия должна быть подписана лицом, имеющим право действовать от имени гаранта, а все листы такой гарантии должны быть прошиты и пронумерованы.  4.3. Независимая гарантия, предоставляемая в качестве обеспечения заявки на участие в закупке, должна быть составлена по типовой [форме](file:///C:\Users\Daeva\Downloads\Постановление%20Правительства%20РФ%20от%2009.08.2022%20N%201397%20%20О%20незав.rtf#Par115) согласно приложению N 1 к Положению на условиях, определенных гражданским [законодательством](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=410306&date=25.08.2022&dst=10611&field=134) и Федеральным [законом](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=421874&date=25.08.2022)  № 223-ФЗ, и содержать следующие дополнительные требования:  а) условия о следующих правах заказчика (бенефициара):  предъявлять до окончания срока действия независимой гарантии при наступлении случаев, предусмотренных [частью 17 статьи 3.4](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=421874&date=25.08.2022&dst=550&field=134) Федерального закона № 223-ФЗ, составленное по [форме](file:///C:\Users\Daeva\Downloads\Постановление%20Правительства%20РФ%20от%2009.08.2022%20N%201397%20%20О%20незав.rtf#Par288) согласно приложению N 2 к Положению требование об уплате денежной суммы по такой независимой гарантии в размере обеспечения заявки на участие в закупке, установленном в извещении об осуществлении закупки;  направлять требование об уплате денежной суммы по независимой гарантии в письменной форме на бумажном носителе или в форме электронного документа, подписанного усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика (бенефициара). Выбор формы направления такого требования осуществляется заказчиком (бенефициаром) самостоятельно. В случае направления требования об уплате денежной суммы по независимой гарантии на бумажном носителе представляются оригиналы указанных в [пункте 8](file:///C:\Users\Daeva\Downloads\Постановление%20Правительства%20РФ%20от%2009.08.2022%20N%201397%20%20О%20незав.rtf#Par82) Положения документов или заверенные заказчиком (бенефициаром) их копии. Если копия документа заверена лицом, не указанным в Едином государственном реестре юридических лиц в качестве лица, имеющего право без доверенности действовать от имени бенефициара, также представляется документ, подтверждающий полномочия такого лица на осуществление действий от имени заказчика (бенефициара). В случае направления требования об уплате денежной суммы по независимой гарантии в форме электронного документа документы, предусмотренные перечнем, указанным в [пункте 8](file:///C:\Users\Daeva\Downloads\Постановление%20Правительства%20РФ%20от%2009.08.2022%20N%201397%20%20О%20незав.rtf#Par82) Положения, представляются в форме электронных документов или в форме электронных образов бумажных документов, подписанных усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика (бенефициара);  передавать право требования по независимой гарантии в случае перемены заказчика при осуществлении закупки с предварительным извещением об этом гаранта;  б) условие об обязанности гаранта рассмотреть требование заказчика (бенефициара) об уплате денежной суммы по независимой гарантии не позднее 5 рабочих дней со дня, следующего за днем получения такого требования и документов, предусмотренных перечнем, указанным в [пункте 8](file:///C:\Users\Daeva\Downloads\Постановление%20Правительства%20РФ%20от%2009.08.2022%20N%201397%20%20О%20незав.rtf#Par82) Положения;  в) условие о том, что расходы, возникающие в связи с перечислением гарантом денежных средств по независимой гарантии, несет гарант;  г) условие о том, что исключение банка (если независимая гарантия выдана банком) из перечня, предусмотренного [частью 1.2 статьи 45](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=421875&date=25.08.2022&dst=330&field=134) Закона о контрактной системе, фонда содействия кредитованию (гарантийного фонда, фонда поручительств), являющегося участником национальной гарантийной системы поддержки малого и среднего предпринимательства, предусмотренного Федеральным законом "О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации" (если независимая гарантия выдана таким фондом), из перечня, предусмотренного [частью 1.7](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=421875&date=25.08.2022&dst=2448&field=134) указанной статьи, не прекращает действия независимой гарантии и не освобождает гаранта от ответственности за неисполнение либо ненадлежащее исполнение ее условий;  д) условие о рассмотрении споров, возникающих в связи с исполнением обязательств по независимой гарантии, в арбитражном суде;  е) условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по независимой гарантии является фактическое поступление денежных сумм на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику (бенефициару), указанный заказчиком (бенефициаром) в требовании об уплате денежной суммы по независимой гарантии.  4.4. Независимая гарантия не должна содержать условия:  а) предусматривающие или влекущие представление заказчиком (бенефициаром) гаранту, в том числе одновременно с требованием об уплате денежной суммы по независимой гарантии, документов, не предусмотренных перечнем, указанным в [пункте 8](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100042&field=134&date=25.08.2022) настоящего Положения;  б) о праве гаранта отказывать в удовлетворении требования заказчика (бенефициара) об уплате денежной суммы по независимой гарантии в случае непредставления заказчиком (бенефициаром) гаранту уведомления о нарушении поставщиком условий договора или о расторжении договора;  в) допускающие или влекущие взимание гарантом с заказчика (бенефициара) платы за представление заказчиком (бенефициаром) гаранту требования об уплате денежной суммы по независимой гарантии, направленного в форме электронного документа, или влекущие необходимость использования заказчиком (бенефициаром) информационных систем, предусматривающих взимание с него платы при представлении такого требования в форме электронного документа.  5. В случаях, предусмотренных [частью 26 статьи 3.2](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=421874&dst=272&field=134&date=25.08.2022) Федерального закона № 223-ФЗ, денежные средства, внесенные на специальный банковский счет в качестве обеспечения заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме, перечисляются банком на счет Заказчика, указанный в пункте 20 Информационной карты закрытого аукциона, или Заказчиком предъявляется [требование](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100128&field=134&date=25.08.2022) об уплате денежной суммы по независимой гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме. |
| 20 | Реквизиты счета Заказчика, на который перечисляются денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявок на специальный банковский счет, в случаях:  1) уклонение или отказ участника закупки от заключения договора;  2) непредоставление или предоставление с нарушением условий, установленных Федеральным законом № 223-ФЗ, до заключения договора Заказчику обеспечения исполнения договора (в случае, если в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке установлены требования обеспечения исполнения договора и срок его предоставления до заключения договора).  *Если Заказчиком требование об обеспечении заявки не устанавливается, то вносится пункт следующего содержания:*  **Требование об обеспечении заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме не устанавливается.**  *Если Заказчиком устанавливается требование об обеспечении заявки, то указываются реквизиты:*  Получатель:  сокращенное наименование филиала  ИНН: 7724068140  КПП: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Банковские реквизиты:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| 21 | Размер обеспечения исполнения договора, срок и порядок его предоставления лицом, с которым заключается договор, а также срок и порядок его возврата Заказчиком  *Требование об обеспечении исполнения договора устанавливается Заказчиком самостоятельно.*  *Если Заказчиком требование об обеспечении исполнения договора не устанавливается, то вносится пункт следующего содержания:*  **Требование об обеспечении исполнения договора не устанавливается.**  *Если Заказчиком устанавливается требование об обеспечении исполнения договора, то вносятся пункты следующего содержания:*  1. Обеспечение исполнения обязательств по договору предоставляется в размере \_\_\_\_\_\_\_\_ (не более пяти) процентов начальной (максимальной) цены договора.  2. Исполнение договора может обеспечиваться предоставлением независимой гарантии или внесением денежных средств на указанный Заказчиком счет. Способ обеспечения исполнения договора определяется участником закупки, с которым заключается договор, самостоятельно.  3. Независимая гарантия, предоставляемая в качестве обеспечения исполнения договора на участие в закрытом аукционе в электронной форме должна соответствовать следующим требованиям:  1) независимая гарантия должна быть выдана гарантом, предусмотренным [частью 1 статьи 45](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=421875&dst=2441&field=134&date=25.08.2022) Федерального закона от 5 апреля 2013 года N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд";  2) информация о независимой гарантии должна быть включена в реестр независимых гарантий, предусмотренный [частью 8 статьи 45](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=421875&dst=2465&field=134&date=26.08.2022) Федерального закона от 5 апреля 2013 года N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд";  3) независимая гарантия не может быть отозвана выдавшим ее гарантом;  4) независимая гарантия должна содержать:  а) условие об обязанности гаранта уплатить заказчику (бенефициару) денежную сумму по независимой гарантии не позднее десяти рабочих дней со дня, следующего за днем получения гарантом требования заказчика (бенефициара), соответствующего условиям такой независимой гарантии, при отсутствии предусмотренных Гражданским [кодексом](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=410306&dst=10646&field=134&date=25.08.2022) Российской Федерации оснований для отказа в удовлетворении этого требования;  б) перечень документов, подлежащих представлению заказчиком гаранту одновременно с требованием об уплате денежной суммы по независимой гарантии.  При этом такая независимая гарантия:  1) должна содержать указание на срок ее действия, который не может составлять менее одного месяца с даты окончания предусмотренного извещением об осуществлении конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, документацией о такой закупке срока исполнения основного обязательства;  2) не должна содержать условие о представлении заказчиком гаранту судебных актов, подтверждающих неисполнение участником закупки обязательств, обеспечиваемых независимой гарантией.  4. Несоответствие независимой гарантии, предоставленной участником закупки требованиям, предусмотренным статьей 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ, является основанием для отказа в принятии ее заказчиком.  5. Гарант в случае просрочки исполнения обязательств по независимой гарантии, требование об уплате денежной суммы по которой соответствует условиям такой независимой гарантии и предъявлено заказчиком до окончания срока ее действия, обязан за каждый день просрочки уплатить заказчику неустойку (пени) в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате по такой независимой гарантии.  6. Постановлением Правительства Российской Федерации от 9 августа 2022 г. № 1397 "О независимых гарантиях, предоставляемых в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке товаров, работ, услуг в электронной форме с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, и независимых гарантиях, предоставляемых в качестве обеспечения исполнения договора, заключаемого по результатам такой закупки, а также о внесении изменений в некоторые акты Правительства Российской Федерации" (далее – Постановление № 1397) утверждено [Положение](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100015&field=134&date=25.08.2022) о независимых гарантиях, предоставляемых в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке товаров, работ, услуг в электронной форме с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, и независимых гарантиях, предоставляемых в качестве обеспечения исполнения договора, заключаемого по результатам такой закупки (далее – Положение).  Положение устанавливает:  типовую форму независимой гарантии, предоставляемой в качестве обеспечения исполнения договора на участие в конкурентной закупке с участием субъектов малого и среднего предпринимательства (Приложение N 3 к Положению);  дополнительные требования к независимой гарантии, предоставляемой в качестве обеспечения исполнения договора на участие в конкурентной закупке товаров, работ, услуг в электронной форме с участием субъектов малого и среднего предпринимательства (далее соответственно - закупка, участник закупки):  6.1. Независимая гарантия выдается участнику закупки в письменной форме на бумажном носителе или в форме электронного документа, подписанного усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени гаранта.  6.2. В случае выдачи независимой гарантии в письменной форме на бумажном носителе такая гарантия должна быть подписана лицом, имеющим право действовать от имени гаранта, а все листы такой гарантии должны быть прошиты и пронумерованы.  6.3. Независимая гарантия, предоставляемая в качестве обеспечения исполнения договора, должна быть составлена по типовой [форме](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100176&field=134&date=25.08.2022) согласно приложению N 3 Положения на условиях, определенных гражданским законодательством и Федеральным законом № 223-ФЗ, и содержать следующие дополнительные требования:  а) условие о праве заказчика (бенефициара) предъявлять до окончания срока действия независимой гарантии в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения поставщиком обеспеченных ею обязательств, составленное по [форме](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100249&field=134&date=25.08.2022) согласно приложению N 4 Положения требование об уплате денежной суммы по независимой гарантии в размере цены договора, уменьшенном на сумму, пропорциональную объему исполненных поставщиком обязательств, которые предусмотрены договором и в отношении которых заказчиком (бенефициаром) осуществлена приемка, но не превышающем размер обеспечения исполнения договора;  б) условие о праве заказчика (бенефициара) направлять требование об уплате денежной суммы по независимой гарантии в письменной форме на бумажном носителе или в форме электронного документа, подписанного усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика (бенефициара). Выбор формы направления такого требования осуществляется заказчиком (бенефициаром) самостоятельно. В случае направления требования об уплате денежной суммы по независимой гарантии на бумажном носителе представляются оригиналы указанных в [пункте 9](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100045&field=134&date=25.08.2022) Положения документов или заверенные заказчиком (бенефициаром) их копии. Если копия документа заверена лицом, не указанным в Едином государственном реестре юридических лиц в качестве лица, имеющего право без доверенности действовать от имени заказчика (бенефициара), также представляется документ, подтверждающий полномочия такого лица на осуществление действий от имени заказчика (бенефициара). В случае направления требования об уплате денежной суммы по независимой гарантии в форме электронного документа документы, предусмотренные перечнем, указанным в [пункте 9](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100045&field=134&date=25.08.2022) Положения, представляются в форме электронных документов или в форме электронных образов бумажных документов, подписанных усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика (бенефициара);  в) условие об обязанности гаранта рассмотреть требование заказчика (бенефициара) об уплате денежной суммы по независимой гарантии не позднее 5 рабочих дней со дня, следующего за днем получения такого требования и документов, предусмотренных перечнем, указанным в [пункте 9](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100045&field=134&date=25.08.2022) Положения;  г) условия, предусмотренные [абзацем четвертым подпункта "а"](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100026&field=134&date=25.08.2022) и [подпунктами "в"](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100028&field=134&date=25.08.2022) - ["е" пункта 5](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100031&field=134&date=25.08.2022) Положения.  6.4. Независимая гарантия не должна содержать условия:  а) предусматривающие или влекущие представление заказчиком (бенефициаром) гаранту, в том числе одновременно с требованием об уплате денежной суммы по независимой гарантии, документов, не предусмотренных перечнем, указанным в пункте [9](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=424165&dst=100045&field=134&date=25.08.2022) Положения;  б) о праве гаранта отказывать в удовлетворении требования заказчика (бенефициара) об уплате денежной суммы по независимой гарантии в случае непредставления заказчиком (бенефициаром) гаранту уведомления о нарушении поставщиком условий договора или о расторжении договора;  в) допускающие или влекущие взимание гарантом с заказчика (бенефициара) платы за представление заказчиком (бенефициаром) гаранту требования об уплате денежной суммы по независимой гарантии, направленного в форме электронного документа, или влекущие необходимость использования заказчиком (бенефициаром) информационных систем, предусматривающих взимание с него платы при представлении такого требования в форме электронного документа.  7. Реквизиты счета Заказчика, на который перечисляются денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения договора (при наличии требования о предоставлении обеспечения договора):  Получатель:  сокращенное наименование филиала  ИНН: 7724068140  КПП: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Банковские реквизиты:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Назначение платежа: Обеспечение исполнения договора \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(предмет закрытого аукциона в электронной форме), НДС не облагается.  8. В случае непредоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора в срок, установленный для заключения договора, такой участник считается уклонившимся от заключения договора.  9. В ходе исполнения договора поставщик вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения договора, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных договором, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения договора, а также изменить способ обеспечения исполнения договора из числа способов, предусмотренных документацией о закрытом аукционе в электронной форме.  10. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения договора, возвращаются на счет участника закупки в течение не более чем десяти рабочих дней с даты получения Заказчиком от поставщика соответствующего требования и при условии надлежащего исполнения им всех обязательств по договору.  **11.** **Основное обязательство, исполнение которого обеспечивается:** поставить \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.  Срок исполнения основного обязательства:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.  (*указать срок поставки товара)* |
| 22 | **Антидемпинговые меры**  1. Если начальная (максимальная) цена договора составляет свыше одного миллиона рублей и участником закупки, с которым заключается договор, предложена цена договора, которая на 25 (двадцать пять) и более процентов ниже начальной (максимальной) цены договора, договор заключается при выполнении таким участником следующих условий:  1) если в документации о закупке установлено требование о предоставлении обеспечения исполнения договора, то только после предоставления таким участником одного из следующего:  а) обеспечения исполнения договора в размере, превышающем  в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный  в документации о закупке, но не менее чем 10 (десять) процентов  от начальной (максимальной) цены договора;  б) обеспечения исполнения договора в размере, установленном  в документации о закупке, а также информации, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки в соответствии  с пунктом 2, и обоснования предлагаемой цены договора, которое может включать в себя гарантийное письмо от производителя с указанием цены и количества поставляемого товара, документы, подтверждающие наличие товара у участника закупки, иные документы и расчеты, подтверждающие возможность участника закупки осуществить поставку товара по предлагаемой цене.  2) если документацией о закупке не установлено требование о предоставлении обеспечения исполнения договора, то только после предоставления таким участником одного из следующего:  а) обеспечения исполнения договора в размере десяти процентов от НМЦД, указанной в документации о закупке;  б) информации, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки в соответствии с пунктом 2, и обоснования предлагаемой цены договора, которое может включать в себя гарантийное письмо от производителя с указанием цены и количества поставляемого товара, документы, подтверждающие наличие товара у участника закупки, иные документы и расчеты, подтверждающие возможность участника закупки осуществить поставку товара по предлагаемой цене.  2. К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в размещенном в Единой информационной системе реестре контрактов (договоров), заключенных Заказчиками с таким участником с указанием предмета, цены договора, информации об участнике и об исполнении договора, которая подтверждает исполнение таким участником до даты подачи заявки на участие в закупке трех договоров (при этом все договоры должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). Цена каждого из таких договоров должна составлять не менее 50 (пятидесяти) процентов цены, предложенной участником при заключении договора в соответствии с пунктом 1.  3. Обеспечение исполнения договора и информация, предусмотренная пунктами 1 и 2, предоставляется участником закупки при направлении Заказчику подписанного проекта договора. При невыполнении таким участником, признанным победителем закупки, данного требования, или признании информации, предусмотренной пунктами 1 и 2, недостоверной или необоснованной, или отсутствии по истечении пяти рабочих дней с даты платежного поручения на счету Заказчика средств согласно представленному платежному поручению (его копии) договор с таким участником не заключается, и он признается уклонившимся от заключения договора. Решение о признании такого участника уклонившимся принимается комиссией и оформляется протоколом, который размещается на электронной площадке (при наличии такой технической возможности).  4. В случае признания победителя закупки уклонившимся  от заключения договора, на участника закупки, с которым в соответствии с Положением о закупке заключается договор, распространяются требования настоящего пункта в полном объеме.  5. Реквизиты счета Заказчика, на который перечисляются денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения договора (если документацией о закупке не установлено требование о предоставлении обеспечения исполнения договора):  Получатель:  сокращенное наименование филиала  ИНН: 7724068140  КПП: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Банковские реквизиты:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Назначение платежа: Обеспечение исполнения договора \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(предмет закрытого аукциона в электронной форме), НДС не облагается. |

**III. Техническое задание**

Предмет договора: Поставка\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

1. Наименование и перечень видов поставляемых товаров. Требования к качественным, техническим, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товаров.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование  товара | Характеристики  товара | Ед.  изм. | Кол-во |
| 1 |  |  |  |  |
| 1.1 |  |  |  |  |
| 1.2 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |
| 2.1 |  |  |  |  |
| 2.2 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

*Требования к техническим характеристикам товара устанавливаются в соответствии со статьями 467, 478, 479 ГК РФ.*

*Заказчик должен определить необходимые документы, принадлежности, материалы и оборудование для осуществления поставки товаров, которые поставщик должен передать Заказчику.*

1. Эксплуатационные характеристики (при необходимости).

Требования к условиям эксплуатации товаров:

параметры электрической сети - \_\_\_;

запыленность - до \_\_\_.

Шум от работы поставляемых товаров не должен превышать санитарно-гигиенические нормы по данному виду товаров.

1. Требования к безопасности товаров:

безопасность окружающих при использовании:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

безопасность окружающих при поставке:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

защита товаров при поставке: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Товары должны быть безопасны при их применении по назначению.

*Заказчик должен установить требования к безопасности товаров, приводя ссылки на нормы и правила, стандарты или другие нормативные документы, касающиеся безопасности поставляемых товаров, в том числе экологические требования.*

*Если поставщик при исполнении договора обязан осуществить страхование ответственности перед третьими лицами или выполнение договора связано с возможной опасностью для жизни и здоровья людей, в данном разделе должны быть указаны соответствующие требования.*

1. Количество поставляемого товара (указать с учетом единиц измерения)*.*

Количество товара, передаваемого Заказчику, устанавливается в соответствии со статьей 465 ГК РФ.

1. Требования к размерам товара, его массе.

*Возможно указание на габариты поставляемого товара (конкретные или максимальные показатели в мм), а также на его массу (конкретные или максимальные показатели в кг). При указании конкретных показателей Заказчик обязан установить возможность отклонения от них на определенное количество процентов.*

1. Требования к комплектации товаров.

Поставляемый товар должен быть работоспособным, содержать все комплектующие. *В случае необходимости для определенных видов товара например: сложное электронное оборудование и подобное, требующее проведения пуско-наладочных работ, продолжить следующим текстом: и* быть обеспечен комплектом электрических и интерфейсных соединительных кабелей для выполнения пуско-наладочных работ и ввода его в эксплуатацию, включая при необходимости кабельные соединения для интеграции со смежным оборудованием, программное обеспечение для интеграции оборудования с компьютером (на диске).

1. Порядок (последовательность, этапы) поставки товаров (выполнения сопутствующих работ, оказания сопутствующих услуг): (в табличной или иной форме).
2. Цели использования товара.

*Указываются цели, для реализации которых осуществляется закупка товаров. Для подтверждения обоснованности указывается наименование и реквизиты соответствующего правового акта.*

1. Требования к качеству товара.

Требования устанавливаются в соответствии со статьей 469 ГК РФ.

Товар должен быть новым товаром (товаром, который не был в употреблении, в ремонте, в том числе который не был восстановлен, у которого не была осуществлена замена составных частей, не были восстановлены потребительские свойства).

*Заказчик может привести ссылки на нормы и правила, документы в области стандартизации, технические регламенты, другие нормативные документы, касающиеся качества поставляемых товаров.*

*Требованиями к качеству товара могут являться также указание на соответствие товара образцам и (или) описаниям, которые должны соответствовать качеству товара, либо показатели его качества (качественные характеристики товара, надежности, безопасности, энергопотребления, эргономичные, эстетические, экологические и другие показатели).*

*Заказчик вправе установить требование о том, что товар должен быть изготовлен в конкретном году или не ранее определенного года.*

Качество поставляемого товара должно соответствовать действующим государственным стандартам, техническим требованиям, паспортным данным, медико-биологическим и санитарным нормам, установленным в Российской Федерации.

1. Требования к таре, упаковке и маркировке товара.

Требования к таре и упаковке товара устанавливаются в соответствии со статьей 481 ГК РФ.

Упаковка и маркировка должна соответствовать требованиям ГОСТ, импортного товара – международным стандартам упаковки.

Упаковка должна обеспечивать сохранность товара при транспортировке к конечному месту эксплуатации и погрузочно-разгрузочных работах.

Маркировка упаковки должна строго соответствовать маркировке товара.

11. Требования к отгрузке и доставке товара.

Требования устанавливаются в соответствии со статьями 509 и 510 ГК РФ.

Доставка и разгрузка осуществляются поставщиком за счет собственных средств.

12. Требования по передаче Заказчику технических и иных документов при поставке товара*.*

В соответствии со статьей 456 Гражданского Кодекса Российской Федерации продавец обязан передавать принадлежности вещи и относящиеся к ней документы (технический паспорт, сертификат качества, инструкцию по эксплуатации), предусмотренные законом, иными правовыми актами, договором, только одновременно с передачей такой вещи.

13. Требования по передаче Заказчику комплекта расходных материалов для первичной эксплуатации товара.

*Требование по передаче Заказчику комплекта расходных материалов устанавливаются в случае необходимости обеспечения такими материалами поставляемого товара, исходя из особенностей эксплуатации, с указанием их наименования, технических характеристик и количества, а также в случае обеспечения таким комплектом поставляемого товара производителем данного товара.*

14. Порядок сдачи и приемки товара.

Порядок приемки товаров по количеству и качеству установлен Инструкцией о порядке приемки продукции производственно-технического назначения и товаров народного потребления по количеству, утвержденной Постановлением Госарбитража СССР от 15.06.65 № П-6 и Инструкцией о порядке приемки продукции производственно-технического назначения и товаров народного потребления по качеству, утвержденной Постановлением Госарбитража СССР от 25.04.66 № П-7. *Может применяться Заказчиком только в случаях, когда это предусмотрено документацией о закрытом аукционе в электронной форме.*

15. Требования по монтажу поставленного товара, пусконаладочным работам для поставленного товара на месте у Заказчика (сопутствующие работы).

*Данное требование устанавливается в случае необходимости осуществления монтажа, пусконаладочных работ (сопутствующих работ).*

16. Требования по техническому обучению поставщиком персонала Заказчика работе с поставленным товаром (сопутствующие услуги).

*Данное требование устанавливается в случае необходимости осуществления обучения поставщиком персонала Заказчика работе с поставленным товаром (сопутствующие услуги).*

17. Требования по объему гарантии качества товара *(минимально приемлемые для Заказчика либо жестко установленные обязанности поставщика в гарантийный период).*

18. Требования по сроку гарантии качества.

Гарантийный срок на поставляемые товары, указываемый поставщиком, должен быть не менее срока, установленного производителем данных товаров. *Соответственно Заказчик должен установить гарантийный срок не менее гарантийного срока производителя.*

*В техническом задании должны быть установлены точные требования к сроку и (или) объему предоставления гарантии качества товара.*

Гарантийные обязательства распространяются на все товары и на все составляющие его части (или комплектующие).

*Должна быть обеспечена возможность ремонта товаров в региональных сервисных центрах (должны быть указаны адреса сервисных центров).*

*Заказчик вправе установить требование, что закупаемый товар должен иметь официальную гарантию производителя. В указанном случае применяются нормы гражданского законодательства.*

Гарантийный срок действует с момента приемки товаров Заказчиком. Гарантийный срок на комплектующие товаров считается равным гарантийному сроку на весь товар. Если Заказчик лишен возможности использовать товар или его комплектующие, в отношении которых установлены гарантийные сроки, по обстоятельствам, зависящим от поставщика, действие гарантийного срока продлевается поставщиком на срок устранения соответствующих обстоятельств (независимо от места нахождения товара).

Заказчик незамедлительно, но не более чем в \_\_\_\_-дневный срок, уведомляет поставщика о наступлении гарантийного случая и оформляет данный факт соответствующим Актом, который направляется поставщику для устранения неисправностей.

Время устранения отказа (устранение неисправности) товара при наступлении гарантийного случая – в течение \_\_\_\_ рабочих дней с момента получения поставщиком Акта, при этом затраты на доставку товара до сервисного центра и обратно осуществляются за счет поставщика и не требуют дополнительных затрат Заказчика.

В случае невозможности устранения отказа (устранения неисправности) товара в вышеуказанные сроки, поставщик обязан предоставить Заказчику (по адресу эксплуатации товара) аналогичный товар на время устранения отказа (устранения неисправности).

19. Авторские права.

*Условия о передаче Заказчику исключительных прав на объекты интеллектуальной собственности, возникшие в связи с исполнением обязательств поставщика по передаче товара.*

20. Особенности правового регулирования приобретения и использования поставляемого товара *(по усмотрению Заказчика для тех видов товаров, в отношении которых законодательством Российской Федерации предусмотрены особые требования).*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Должность руководителя сокращенное наименование филиала* | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | *ФИО* |
|  |  |  |
| *Должность руководителя ответственного подразделения наименование подразделения филиала* | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | *ФИО* |
|  |  |  |
|  |  |  |
| *Должность ответственного исполнителя наименование подразделения филиала* | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | *ФИО* |

*В Техническом задании документации о закрытом аукционе в электронной форме должны быть указаны:*

*требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, к размерам, упаковке, отгрузке товара, установленные Заказчиком и предусмотренные техническими регламентами в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, документами, разрабатываемыми и применяемыми в национальной системе стандартизации, принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации о стандартизации, иные требования, связанные с определением соответствия поставляемого товара потребностям Заказчика. Если Заказчиком в документации о закрытом аукционе в электронной форме не используются установленные в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, законодательством Российской Федерации о стандартизации требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, к размерам, упаковке, отгрузке товара, в документации о закрытом аукционе в электронной форме должно содержаться обоснование необходимости использования иных требований, связанных с определением соответствия поставляемого товара потребностям Заказчика.*

*При подготовке Технического задания инициатор закупки должен соблюдать следующие требования к закупаемым товарам:*

1*) устанавливаемые требования к товарам должны быть понятными и полными; требования к качеству и иным показателям товаров должны обеспечивать четкое и однозначное изложение;*

*2) должны учитываться действующие на момент осуществления закупки требования, предъявляемые законодательством Российской Федерации по видам товаров об обязательной сертификации, об обязательном наличии санитарно-эпидемиологического заключения;*

*3) требования к закупаемым товарам должны быть ориентированы на приобретение качественных товаров, имеющих необходимые потребительские свойства и технические характеристики, характеристики экологической и промышленной безопасности;*

*4) устанавливаемые требования к предмету закупки должны, по возможности, обеспечивать представление участниками закупки предложений о поставке инновационных товаров.*

*При осуществлении закупки запрещается ограничение конкуренции между участниками закупки путем включения в состав предмета договора товаров, технологически и функционально не связанных с товарами, поставки которых являются предметом закупки*

*В описание предмета закупки не должны включаться требования или указания в отношении товарных знаков, знаков обслуживания, фирменных наименований, патентов, полезных моделей, промышленных образцов, требования к товарам, информации, работам, услугам при условии, что такие требования влекут за собой необоснованное ограничение количества участников закупки, за исключением случаев, если не имеется другого способа, обеспечивающего более точное и четкое описание указанных характеристик предмета закупки.*

*В случае использования в описании предмета закупки указания на товарный знак необходимо использовать слова "(или эквивалент)", за исключением случаев:*

*1) несовместимости товаров, на которых размещаются другие товарные знаки, и необходимости обеспечения взаимодействия таких товаров с товарами, используемыми Заказчиком;*

*2) закупок запасных частей и расходных материалов к машинам и оборудованию, используемым Заказчиком, в соответствии с технической документацией на указанные машины и оборудование;*

*3) закупок товаров, необходимых для исполнения государственного или муниципального контракта;*

*4) закупок с указанием конкретных товарных знаков, знаков обслуживания, патентов, полезных моделей, промышленных образцов, места происхождения товара, изготовителя товара, если это предусмотрено условиями международных договоров Российской Федерации или условиями договоров юридических лиц, указанных в* [*части 2 статьи 1*](consultantplus://offline/ref=8722B10312B57C7B4D187150C81BFFD3C1F6CA80A7DBE101B0C8716114C417F33831442E4A46968Ck50EN) *Федерального закона от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», в целях исполнения этими юридическими лицами обязательств по заключенным договорам с юридическими лицами, в том числе иностранными юридическими лицами.*

# **IV. Образцы форм и документов для заполнения участниками закупки**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

Форма 1

## ПЕРВАЯ ЧАСТЬ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЗАКРЫТОМ АУКЦИОНЕ

## В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

на право заключения договора на поставку

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(предмет закрытого аукциона в электронной форме)

1. Изучив извещение и документацию о закрытом аукционе в электронной форме на право заключения договора на поставку\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, размещенные на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru>, и принимая установленные в них требования и условия закрытого аукциона в электронной форме, организация/физическое лицо, сведения о которой(-ом) указаны во второй части заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме, сообщает о своем согласии участвовать в закрытом аукционе в электронной форме на условиях, указанных в нижеперечисленных документах, и направляет настоящую заявку.

2. Мы согласны поставить товары и выполнить сопутствующие работы, оказать сопутствующие услуги, предусмотренные Техническим заданием, в соответствии с предложением о функциональных и качественных характеристиках товаров, графиком поставки товаров и другими документами, являющимися неотъемлемыми приложениями к настоящей заявке на следующих условиях:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Условия заявок на участие  в закрытом аукционе | Единица  измерения | Предложения  участника | Примечание |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 1 | Предложение о функциональных и качественных характеристиках товаров | есть/нет  (кол-во  листов) |  | В соответствии с формой 2 (приложение №\_\_\_ к заявке) |
| 2 | Срок поставки товара, (выполнения сопутствующих работ, оказания сопутствующих услуг) | месяцы |  | Оформляется в произвольной форме. Данные должны содержать срок поставки товара, а также сроки выполнения сопутствующих работ, сроки оказания сопутствующих услуг, если их выполнение, оказание предусмотрено документацией о закрытом аукционе в электронной форме.  При необходимости данные о сопутствующих работах, услугах указываются для каждого наименования товара |
| 3 | Срок предоставления гарантии качества на поставленные товары | месяцы |  | В соответствии с формой 2 (приложение № \_\_ к заявке) |
| 4 | Объем предоставления гарантии качества | есть/нет  (кол-во  листов) |  | В соответствии с формой 2 (приложение № \_\_ к заявке) |

3. Настоящая заявка имеет следующие приложения:

3.1. Предложение о функциональных и качественных характеристиках товаров на \_\_\_\_ лист\_\_ (приложение № \_\_ к заявке на участие в закрытом аукционе в электронной форме);

3.2. График поставки товаров на \_\_\_\_ лист\_\_ (приложение №\_\_\_ к заявке на участие в закрытом аукционе в электронной форме).

Форма 2

|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение к части 1  заявки на участие  в закрытом аукционе  в электронной форме |
|  |  |

## ПРЕДЛОЖЕНИЕ О ФУНКЦИОНАЛЬНЫХ И КАЧЕСТВЕННЫХ ХАРАКТЕРИСТИКАХ ТОВАРОВ[[1]](#footnote-1)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(предмет закрытого аукциона в электронной форме)

Изучив извещение и документацию о закрытом аукционе в электронной форме на право заключения договора на поставку\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, размещенные на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru>, и принимая установленные в них требования и условия закрытого аукциона в электронной форме, организация/физическое лицо, сведения о которой(-ом) указаны во второй части заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме, согласна(-о) поставить предусмотренные закрытым аукционом в электронной форме товары в соответствии с Техническим заданием, требованиями документации о закрытом аукционе в электронной форме на условиях, указанных в нижеприведенных таблицах:

Таблица № 1

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование/модель | Наименование страны происхождения поставляемого товара | Характеристики  товара | Ед. изм. | Кол-во |
| 1 | Приводится полный перечень предлагаемого к поставке товара **в соответствии с требованиями пункта 8 раздела I** настоящей документации о закрытом аукционе в электронной форме |  |  |  |  |

Таблица № 2

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование  показателя | Данные участника  закупки | Примечание |
| 1 | Срок предоставления гарантии качества | Участник закупки указывает порядок реализации гарантийного обслуживания и срок предоставления гарантии качества | Участник закупки может представить копию договора на сервисное обслуживание или сертификаты собственных специалистов |
| 2 | Объем предоставления гарантии качества | Участник закупки указывает перечень предоставляемых гарантий и порядок реализации гарантийного обслуживания | Участник закупки может представить утвержденные поставщиком или производителем правила гарантийного обслуживания |

Форма 3

|  |  |
| --- | --- |
|  |  |

## ВТОРАЯ ЧАСТЬ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЗАКРЫТОМ АУКЦИОНЕ

## В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

на право заключения договора на поставку

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(предмет закрытого аукциона в электронной форме)

Изучив извещение и документацию о закрытом аукционе в электронной форме на право заключения договора на поставку\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, размещенные на специализированной электронной площадке ООО «Автоматизированная система торгов государственного оборонного заказа» <https://www.astgoz.ru>,

мы,

АНКЕТА УЧАСТНИКА ЗАКУПКИ[[2]](#footnote-2)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование | Сведения об участнике закупки |
| 1 | Наименование, фирменное наименование (при наличии) |  |
| 2 | Адрес юридического лица в пределах места нахождения юридического лица |  |
| 3 | Идентификационный номер налогоплательщика участника закупки или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика (для иностранного лица) |  |

АНКЕТА УЧАСТНИКА ЗАКУПКИ[[3]](#footnote-3)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование | Сведения об участнике  закупки |
| 1 | Фамилия, имя, отчество (при наличии) |  |
| 2 | Паспортные данные |  |
| 3 | Адрес места жительства физического лица, зарегистрированного в качестве индивидуального предпринимателя |  |
| 4 | Идентификационный номер налогоплательщика участника закупки или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика (для иностранного лица) |  |

АНКЕТА УЧАСТНИКА ЗАКУПКИ[[4]](#footnote-4)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование | Сведения об участнике  закупки |
| 1 | Фамилия, имя, отчество (при наличии) |  |
| 2 | Паспортные данные |  |
| 3 | Адрес места жительства физического лица, применяющего специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (НПД) |  |
| 4 | Идентификационный номер налогоплательщика участника закупки |  |

предлагаем заключить договор на поставку \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ в соответствии с Предложением о функциональных и качественных характеристиках товаров и другими документами, являющимися неотъемлемыми приложениями к настоящей заявке.

ОПИСЬ ДОКУМЕНТОВ

второй части заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме

на право заключения договора на поставку

*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*

(предмет закрытого аукциона в электронной форме)

Настоящим \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(полное наименование или Ф.И.О. участника закупки)

подтверждает, что для участия в названном закрытом аукционе в электронной форме нами направляются нижеперечисленные документы:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование | Число страниц |
| 1 | Заполненная форма заявки на участие в закрытом аукционе в электронной форме (форма 3) |  |
| 2 | Копия документа, подтверждающего полномочия лица действовать от имени участника закупки, за исключением случаев подписания заявки:  а) индивидуальным предпринимателем, если участником такой закупки является индивидуальный предприниматель;  б) лицом, указанным в едином государственном реестре юридических лиц в качестве лица, имеющего право без доверенности действовать от имени юридического лица, если участником такой закупки является юридическое лицо |  |
| 3 | Копия решения о согласии на совершение крупной сделки или о последующем одобрении этой сделки, если требование о наличии указанного решения установлено законодательством Российской Федерации и для участника закупки заключение по результатам такой закупки договора либо предоставление обеспечения заявки на участие в такой закупке (если требование об обеспечении заявок установлено Заказчиком в документации о закрытом аукционе в электронной форме), обеспечения исполнения договора (если требование об обеспечении исполнения договора установлено Заказчиком в документации о закрытом аукционе в электронной форме) является крупной сделкой |  |
| 4 | Информация и документы об обеспечении заявки на участие в закупке, если соответствующее требование предусмотрено документацией о закрытом аукционе в электронной форме:  а) реквизиты специального банковского счета участника закупки, если обеспечение заявки на участие в закупке предоставляется участником закупки путем внесения денежных средств;  б) независимая гарантия или ее копия, если в качестве обеспечения заявки на участие в закупке участником закупки предоставляется независимая гарантия |  |
| 5 | Декларация, предусмотренная пунктом 9 части 19.1 статьи 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ (Форма 4) |  |
| 6 | Документ, подтверждающий страну происхождения товара, предусмотренный актом Правительства Российской Федерации, принятым в соответствии с [пунктом 1 части 8 статьи 3](consultantplus://offline/ref=3D44959D1C95A061B57FD8FD9B80FA6C6E0DDC4F847D9DA5AE7C68ED6089BF12EB31DF4CB6FA6C815775C1EB8E345B3E557C68172Cx5Z1L) Федерального закона № 223-ФЗ |  |

Форма 4

**ДЕКЛАРАЦИЯ**,

подтверждающая на дату подачи заявки на участие в конкурентной закупке с участием субъектов малого и среднего предпринимательства:

а) непроведение ликвидации участника конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника такой закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом);

б) неприостановление деятельности участника конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства в порядке, установленном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=EEEE50BA3FB0E53968B079F8E2C99FF710153A77BBB723FB454A1172AC0E17B7D30A316D974B9259515942692DY61AJ) Российской Федерации об административных правонарушениях;

в) отсутствие у участника конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника такой закупки, по данным бухгалтерской (финансовой) отчетности за последний отчетный период. Участник такой закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по данному заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в конкурентной закупке с участием субъектов малого и среднего предпринимательства не принято;

г) отсутствие у участника конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства - физического лица, зарегистрированного в качестве индивидуального предпринимателя, либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица - участника конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства непогашенной или неснятой судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные [статьями 289](consultantplus://offline/ref=EEEE50BA3FB0E53968B079F8E2C99FF71017317FBCB023FB454A1172AC0E17B7C10A6961964A8450544C14386B3E94D910D95F9DD50D4586Y710J), [290](consultantplus://offline/ref=EEEE50BA3FB0E53968B079F8E2C99FF71017317FBCB023FB454A1172AC0E17B7C10A6962964E88520716043C226A99C610C5419DCB0DY414J), [291](consultantplus://offline/ref=EEEE50BA3FB0E53968B079F8E2C99FF71017317FBCB023FB454A1172AC0E17B7C10A6962964C8E520716043C226A99C610C5419DCB0DY414J), [291.1](consultantplus://offline/ref=EEEE50BA3FB0E53968B079F8E2C99FF71017317FBCB023FB454A1172AC0E17B7C10A696296438A520716043C226A99C610C5419DCB0DY414J) Уголовного кодекса Российской Федерации, а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, являющейся предметом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

д) отсутствие фактов привлечения в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в конкурентной закупке с участием субъектов малого и среднего предпринимательства участника такой закупки - юридического лица к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного [статьей 19.28](consultantplus://offline/ref=EEEE50BA3FB0E53968B079F8E2C99FF710153A77BBB723FB454A1172AC0E17B7C10A696290498C520716043C226A99C610C5419DCB0DY414J) Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;

е) соответствие участника конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства указанным в документации о конкурентной закупке требованиям законодательства Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, являющуюся предметом закупки, если в соответствии с законодательством Российской Федерации информация и документы, подтверждающие такое соответствие, содержатся в открытых и общедоступных государственных реестрах, размещенных в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" (с указанием адреса сайта или страницы сайта в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", на которых размещены эти информация и документы);

ж) обладание участником конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением договора Заказчик приобретает права на такие результаты;

з) обладание участником конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства правами использования результата интеллектуальной деятельности в случае использования такого результата при исполнении договора;

и) участник закупки не является юридическим или физическим лицом, в отношении которого применяются специальные экономические меры, предусмотренные подпунктом "а" пункта 2 Указа Президента РФ от 03.05.2022 № 252 "О применении ответных специальных экономических мер в связи с недружественными действиями некоторых иностранных государств и международных организаций", либо не является организацией, находящейся под контролем таких лиц;

к) участник закупки не является юридическим или физическим лицом, которое включено в реестр иностранных агентов согласно части 11 статьи 11 Федерального закона от 14 июля 2022 года N 255-ФЗ "О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием".

Форма 5

## Сведения о начальной (максимальной) цене единицы

## каждого товара, являющегося предметом закупки

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование товара | Ед. изм. | Начальная (максимальная) цена единицы товара, руб. |
| 1. |  |  | *\*\* \*\*, \*\** |
| 2. |  |  | *\*\* \*\*, \*\** |
| 3. |  |  | *\*\* \*\*, \*\** |
| \* |  |  |  |

Форма 6

## Расчет начальной (максимальной) цены договора

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Источник ценовой информации | Цена договора, руб. |
| 1. | Источник ценовой информации № 1 | *\*\* \*\*, \*\** |
| 2. | Источник ценовой информации № 2 | *\*\* \*\*, \*\** |
| 3. | Источник ценовой информации № 3 | *\*\* \*\*, \*\** |
| \* | *\*\** | *\*\** |

Начальная (максимальная) цена договора определена путем использования метода сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) на основании источников ценовой информации, рассчитана как средняя (наименьшая) и составляет: \*\*\* \*\*\*\* руб. \*\* коп.

Форма 7

## Запрос о даче разъяснений положений документации

## о закрытом аукционе в электронной форме

Форма: произвольная.

Обязательно указать:

1) информацию о закрытом аукционе в электронной форме;

2) положения документации о закрытом аукционе в электронной форме, которые требуется разъяснить.

Целесообразно включить в запрос указание на конкретные пункты документации о закрытом аукционе в электронной форме, в которых содержатся противоречия, неточности, ошибки, либо на информацию, отсутствие которой не позволяет, по мнению участника, подготовить заявку на участие в закрытом аукционе в электронной форме.

**V. Проект договора**

Договор № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

на поставку товара

|  |  |
| --- | --- |
| Город \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  место заключения договора | «\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ г. |

Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ),зарегистрировано 03.02.2003 Межрайонной инспекцией МНС России № 39 по г. Москве за основным государственным регистрационным номером 1037739366477 (свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц серия 77 № 007214500), именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

должность, фамилия, имя, отчество

действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

устава (приказа или доверенности с указанием даты и номера, если договор подписывается лицом, уполномоченным ректором университета)

с одной стороны, и

Для юридических лиц:

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,**

полное наименование юридического лица (включая организационно-правовую форму)

зарегистрирован\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

дата регистрации наименование регистрирующего органа

за основным государственным регистрационным номером \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц серия \_\_\_\_\_\_\_ №\_\_\_\_\_\_\_\_\_), именуем\_\_\_ в дальнейшем «Поставщик», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

должность, Ф.И.О. руководителя или лица, уполномоченного подписать договор

действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

устава или положения, доверенности, если договор подписывается не руководителем юридического лица

Для индивидуальных предпринимателей:

Индивидуальный предприниматель \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

фамилия, имя, отчество

зарегистрирован\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата регистрации) наименование регистрирующего органа

за основным государственным регистрационным номером \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр индивидуальных предпринимателей серия \_\_\_\_\_\_\_ №\_\_\_\_\_\_\_\_\_), именуем\_\_\_ в дальнейшем «Поставщик»,

Для физических лиц:

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,**

фамилия, имя, отчество

именуем\_\_\_ в дальнейшем «Поставщик»,

с другой стороны, вместе именуемые в дальнейшем «Стороны» и каждый в отдельности «Сторона», в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», Положением о закупке НИЯУ МИФИ, утвержденным наблюдательным советом НИЯУ МИФИ (протокол от 29.03.2024 г. № 03/24), на основании результатов закрытого аукциона в электронной форме № \_\_\_\_\_\_\_\_\_ (протокол от \_\_\_\_\_\_\_ №\_\_\_\_\_\_\_\_),

обеспечения исполнения договора[[5]](#footnote-5) в виде \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

наименование обеспечения, реквизиты

заключили настоящий договор на поставку товара (далее – договор) о нижеследующем:

1. Предмет договора

1.1. Поставщик обязуется передать Заказчику товар в количестве и ассортименте, указанных в спецификации (приложение 1) в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим договором, в срок, указанный в п.5.2. настоящего договора.

1.2. Заказчик обязуется оплатить поставленный в соответствии с требованиями настоящего договора товар в порядке, форме и на условиях, предусмотренных настоящим договором.

2. Цена договора

2.1. Цена договора составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ рублей

сумма цифрами

\_\_\_\_\_ копеек (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), в том числе НДС[[6]](#footnote-6)

сумма прописью с заглавной буквы

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ рублей \_\_\_\_ копеек (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_).

2.2. Цена договора включает в себя общую стоимость всех товаров, *а также стоимость выполнения сопутствующих работ (оказания услуг), связанных с поставкой товаров (далее – сопутствующие работы (услуги)),* уплачиваемую Заказчиком за полное выполнение Поставщиком своих обязательств по поставке товаров в рамках настоящего договора.

2.3. Цена договора включает в себя все затраты, издержки и иные расходы Поставщика, связанные с исполнением настоящего договора.

2.4. По соглашению Сторон цена договора может быть уменьшена без изменения иных условий исполнения договора.

2.5. По соглашению Сторон в случае увеличения или уменьшения объема поставляемого товара цена договора изменяется соответствующим образом.

3. Порядок расчетов

3.1. Оплата поставляемого в соответствии с требованиями настоящего договора товара производится Заказчиком в пределах цены договора платежными поручениями по безналичному расчету путем перечисления денежных средств на счет Поставщика в течение 7 (семи) рабочих днейс момента представления Поставщиком подписанного Сторонами акта сдачи-приемки исполнения обязательств по договору, счета, товарной (транспортной) накладной и счета-фактуры или универсального передаточного документа.

3.2. В случае поставки товаров отдельными частями, входящими в комплект, или отдельными партиями оплата товара производится Заказчиком после поставки последней части товара, входящей в комплект, или последней партии товара*, а также выполнения согласованного сторонами полного объема сопутствующих работ (оказания сопутствующих услуг) в рамках настоящего договора* - в сроки и на основании предоставленной Поставщиком документации в соответствии с п. 3.1. настоящего Договора.

3.3. Отчетной документацией являются передаваемые Заказчику документы и материалы Поставщика, подтверждающие поставку и передачу товара:

- транспортная накладная (по форме, утвержденной постановлением Правительства Российской Федерации от 21.12.2020 № 2200) или транспортный раздел товарно-транспортной накладной (типовая межотраслевая форма 1-Т, утверждена Постановлением Госкомстата Российской Федерации от 28.11.1997   
№ 78) – в 2-х экз. (по 1-му для каждой из сторон)(при наличии);

- товарная накладная (форма № ТОРГ-12) или универсальный передаточный документ в 2-х экз. (по 1-му для каждой из сторон);

- акт сдачи-приёмки исполнения обязательств по договору – в 2-х экз. (по 1-му для каждой из сторон);

- счёт-фактура (при наличии);

- акты выполнения сопутствующих работ (оказания сопутствующих услуг) (при наличии);

- иные документы.

3.4. В случае изменения расчетного счета Поставщик обязан в течение 1 (одного) рабочего дня в письменной форме сообщить об этом Заказчику, указав новые реквизиты расчетного счета. В противном случае все риски, связанные с перечислением Заказчиком денежных средств на указанный в договоре счет Поставщика, несет Поставщик.

3.5. Изменение реквизитов Сторон оформляется дополнением к настоящему договору.

3.6. Обязательства Заказчика по оплате товара считаются исполненными с момента списания денежных средств в размере, составляющем цену договора, с банковского счета Заказчика.

4. Требования, предъявляемые к товару

4.1. Товар, поставляемый в рамках настоящего договора, должен отвечать требованиям качества, безопасности жизни и здоровья, иным требованиям сертификации, безопасности (санитарным нормам и правилам, государственным стандартам и т.п.), а также техническим характеристикам (приложение 2).

4.2. Товар должен быть поставлен в ассортименте (наименовании), в объеме (количестве) и в сроки, предусмотренные настоящим договором. Товар передается с необходимыми принадлежностями к нему, включая копии сертификатов товара и лицензий производителя, инструкции (памятки) на русском языке, паспорт на товар, гарантийные талоны (сервисные книжки) и т.п.

Поставка товара, не соответствующего заявленному ассортименту, или поставка товаров одного наименования в большем количестве, чем предусмотрено договором, не засчитывается в покрытие недопоставки товаров, предусмотренных договором, в том числе в покрытие недопоставки товаров другого наименования.

4.3. Товар, не соответствующий требованиям настоящего договора, в том числе недоброкачественный (бракованный), подлежит замене товаром надлежащего качества. Замена товара осуществляется Поставщиком в течение 14 (четырнадцати) календарных дней с момента получения уведомления от Заказчика о недостатках товара.

4.4. Товар должен иметь необходимые маркировки, наклейки и пломбы, если такие требования предъявляются производителем, законодательством Российской Федерации или определены настоящим договором.

4.5. Товар должен быть поставлен в упаковке (таре), обеспечивающей защиту товара от повреждения или порчи во время транспортировки и хранения. Упаковка (тара) товара и комплектующих товара должна отвечать требованиям безопасности жизни, здоровья и охраны окружающей среды, иметь необходимые маркировки, наклейки, пломбы, а также давать возможность определить количество содержащегося в ней товара (опись, упаковочные ярлыки или листы), если иные требования к упаковке (таре) не предусмотрены в технических характеристиках поставляемого товара. Если производителем (производителями) товара предусмотрена для них специальная упаковка (тара), отличная от указанной настоящим договором, то товар может поставляться в упаковке (таре) производителя, если она обеспечивает защиту товара и комплектующих от повреждения или порчи во время транспортировки и хранения. При передаче товара в упаковке (таре), не обеспечивающей возможность его хранения, Заказчик вправе отказаться от его принятия и от оплаты товара, а если товар был оплачен, потребовать возврата уплаченной денежной суммы. Если товар поставляется в многооборотной таре, то возврат многооборотной тары и средств пакетирования, в которых поступил товар, организуется Поставщиком самостоятельно и за его счет.

4.6. Риск случайной гибели или случайного повреждения товара до их передачи Заказчику лежит на Поставщике.

4.7. При исполнении договора по согласованию Заказчика   
с поставщиком (подрядчиком, исполнителем) допускается поставка (использование) товара, качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) которого являются улучшенными по сравнению с таким качеством и такими характеристиками товара, указанными в договоре.

4.8. При исполнении договора допускается замена наименования страны происхождения товара, за исключением случая, если договор заключен с участником закупки, которому был предоставлен приоритет товарам российского происхождения в порядке, предусмотренном пунктом 2 Постановления Правительства РФ от 16 сентября 2016 г. № 925 "О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами".

В случае если в закупке был предоставлен приоритет товарам российского происхождения, работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами в порядке, предусмотренном пунктом 2 Постановления Правительства РФ от 16 сентября 2016 г. № 925 "О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами", замена страны происхождения товаров допускается, когда в результате такой замены страной происхождения товаров будет являться Российская Федерация.

5. Требования к условиям и способам поставки товара, сроки исполнения обязательств по поставке товара

5.1. Поставщик не вправе привлекать для выполнения обязательств по настоящему договору третьих лиц, за исключением привлечения транспортных организаций для обеспечения транспортировки товара и организаций, осуществляющих хранение товаров, для обеспечения сохранности товаров до момента передачи его Заказчику.

Привлечение указанных организаций не влечет за собой изменение стоимости договора.

5.2. В рамках исполнения настоящего договора поставка товара, *выполнение сопутствующих работ (оказание услуг)* и передача отчетной документации Заказчику осуществляется в сроки, предусмотренные в графике поставки товара (приложение 3).

5.3. Если иные способы и условия поставки товара, *выполнения сопутствующих работ (оказания услуг)* не определены в графике поставки товара, исполнением обязательств Поставщиком по поставке товара считается доставка товара Заказчику в месте его нахождения и подписание Заказчиком акта сдачи-приемки исполнения обязательств.

5.4. Поставщик несет расходы по оплате транспортировки, налогов, пошлин и сборов до передачи товара Заказчику.

5.5. Поставка товара осуществляется способом и на условиях, определенных графиком поставки товара.

5.6. Место поставки товара *и выполнения сопутствующих работ* *(оказания услуг)*:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6. Гарантии Поставщика и гарантийные обязательства

6.1. При исполнении обязательств по настоящему договору Поставщик обязуется не нарушать имущественные и личные неимущественные права Заказчика и третьих лиц. Использование объектов интеллектуальной собственности или средств индивидуализации (товарный знак, знак обслуживания и т.п.), исключительные права на которые не принадлежат Поставщику, возможно на основании письменного согласия правообладателя. Иные условия использования объектов интеллектуальной собственности и средств индивидуализации, при необходимости, определяются в технических характеристиках поставляемого товара (приложение 2).

6.2. Поставщик гарантирует, что товар передается свободным от прав третьих лиц и не является предметом залога, ареста или иного обременения.

6.3. Гарантийный срок на товар определяется в технических характеристиках поставляемого товара. Если в процессе эксплуатации товара в течение гарантийного срока обнаружатся недостатки товара, то они подлежат устранению силами и средствами Поставщика или указанным Поставщиком сервисным центром, указанным в технических характеристиках поставляемого товара. Срок исполнения гарантийных обязательств по устранению недостатков товара не может превышать 14 (четырнадцати) календарных дней с момента получения уведомления от Заказчика о недостатках товара.

6.4. Иные гарантии Поставщика при их наличии определяются в технических характеристиках поставляемого товара (приложение 2).

7. Порядок сдачи–приемки исполнения обязательств

7.1. Результат исполнения обязательств по поставке товара принимается в следующем порядке:

7.1.1. Товар в соответствии со спецификацией поставляемого товара (приложение 1), передается Заказчику по товарной накладной или универсальному передаточному документу в месте поставки товара.

*7.1.2. Сопутствующие работы (услуги) выполняются в месте выполнения работ (оказания услуг) в сроки, согласованные с Заказчиком. Выполнение сопутствующих работ (оказание сопутствующих услуг) оформляется соответствующим актом.*

7.1.3. Выполненные обязательства по поставке товара принимаются Заказчиком по акту сдачи-приемки исполнения обязательств по договору, в котором отражается перечень передаваемой отчетной документации.

7.2. Уполномоченные представители Заказчика осуществляют проверку результатов исполнения Поставщиком обязательств по настоящему договору на предмет соответствия поставленного товара и представленной отчетной документации требованиям и условиям настоящего договора. Для проверки соответствия качества поставляемых товаров требованиям, установленным договором, Заказчик вправе привлечь независимых экспертов.

7.3. По результатам рассмотрения исполнения Поставщиком обязательств по настоящему договору уполномоченные представители Заказчика составляют мотивированное заключение об исполнении или ненадлежащем исполнении Поставщиком обязательств. По результатам данного заключения Заказчик передает Поставщику подписанный со своей стороны акт сдачи-приемки исполнения обязательств по договору или мотивированный отказ от его подписания. В акт сдачи-приемки исполнения обязательств по договору вносятся мотивированное заключение о надлежащем исполнении обязательств, а также перечень отчетной документации, предоставленной Поставщиком.

7.4. В течение 3 (трех) рабочих дней с момента получения подписанного Заказчиком акта сдачи-приемки исполнения обязательств по договору Поставщик обязан подписать со своей стороны акт сдачи-приемки исполнения обязательств по договору и возвратить экземпляр акта Заказчику.

7.5. В случае получения мотивированного отказа Заказчика от подписания акта сдачи-приемки исполнения обязательств по договору, Поставщик обязан рассмотреть мотивированный отказ и устранить замечания в срок, указанный Заказчиком в мотивированном отказе, а если срок не указан, то в течение 10 (десяти) рабочих дней с момента его получения.

7.6. При готовности досрочной поставки товара по настоящему договору Поставщик обязан в письменной форме уведомить об этом Заказчика и получить его письменное согласие.

8. Права и обязанности Заказчика

8.1. Заказчик вправе:

8.1.1. Требовать от Поставщика надлежащей поставки товара, соответствующего качеству, ассортименту, объемам, срокам их поставки и иным требованиям, предусмотренным настоящим договором.

8.1.2. Требовать от Поставщика передачи недостающих или замены (в случае несоответствия требованиям настоящего договора или законодательства Российской Федерации) поставленных товаров и представленных отчетных документов, материалов и иной документации, подтверждающих поставку товара.

8.1.3. Привлекать экспертов, специалистов и иных лиц, обладающих необходимыми знаниями, для участия в проведении экспертизы исполнения Поставщиком обязательств и представленных Поставщиком отчетных документов и материалов.

8.1.4. Определять уполномоченных лиц, непосредственно участвующих в контроле за осуществлением поставки товара Поставщиком и (или) участвующих в сдаче-приемке обязательств по настоящему договору.

8.2. Заказчик обязан:

8.2.1. Своевременно в письменной форме сообщать Поставщику о недостатках товара, обнаруженных в ходе его поставки или приемки.

8.2.2. Обеспечивать своевременную приемку исполнения обязательств Поставщика по настоящему договору.

8.2.3. Обеспечивать своевременную оплату товара в соответствии с условиями настоящего договора.

9. Права и обязанности Поставщика

9.1. Поставщик вправе:

9.1.1. Требовать своевременного подписания Заказчиком акта сдачи-приемки исполнения обязательств по договору после поставки товара на основании представленных Поставщиком отчетных документов и материалов.

9.1.2. Требовать своевременной оплаты поставленного товара в соответствии с разделом 3 настоящего договора.

9.2.Поставщик обязан:

9.2.1. Своевременно и надлежащим образом поставить товар, *выполнить сопутствующие поставке работы и услуги (монтаж, наладка оборудования, обучение персонала)/УКАЗЫВАЕТСЯ ПЕРЕЧЕНЬ СОПУТСТВУЮЩИХ РАБОТ,УСЛУГ/* и представить Заказчику отчетные документы и материалы, предусмотренные настоящим договором.

9.2.2. Своими силами и за собственный счет устранять выявленные недостатки товара или осуществлять соответствующую замену товара в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим договором.

*10. Обеспечение исполнения договора[[7]](#footnote-7)*

*10.1 Обеспечение исполнения договора предоставляется Поставщиком на сумму \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ в форме \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.*

*наименование обеспечения, реквизиты*

*10.2. В случае, если по каким-либо причинам обеспечение исполнения настоящего договора перестало быть действительным, закончило свое действие или иным образом перестало обеспечивать исполнение Поставщиком своих обязательств по настоящему договору, Поставщик обязуется в течение 10 (десяти) календарных дней с момента, когда соответствующее обеспечение исполнения договора перестало действовать, представить Заказчику иное (новое) надлежащее обеспечение исполнения договора на тех же условиях и в том же размере, которые указаны в настоящем разделе договора.*

*10.3. Обеспечение исполнения договора возвращается Поставщику в порядке и сроки, предусмотренные законодательством Российской Федерации для данного вида обеспечения договора.*

11. Ответственность Сторон

11.1. Ответственность Заказчика:

11.1.1. В случае просрочки исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных договором, а также в иных случаях неисполнения или ненадлежащего исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных договором, начисляется пеня, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного договором срока исполнения обязательства. Поставщик вправе потребовать уплаты неустоек (штрафов, пеней). Пеня начисляется за каждый день соответствующей просрочки исполнения обязательства.

Пеня устанавливается в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пеней ключевой ставки Центрального банка Российской Федерации от не уплаченной в срок суммы.

11.2. Ответственность Поставщика:

11.2.1. За каждый день просрочки исполнения Поставщиком обязательства, предусмотренного договором, начисляется пеня, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного договором срока исполнения обязательства, и устанавливается в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пени ключевой ставки Центрального банка Российской Федерации от цены договора, уменьшенной на сумму, пропорциональную объему обязательств, предусмотренных договором и фактически исполненных Поставщиком.

11.2.2. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Поставщиком обязательств, предусмотренных договором, за исключением просрочки исполнения обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных договором, размер штрафа устанавливается в виде фиксированной суммы, определяемой в следующем порядке:

а) 10 процентов цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) не превышает 3 млн. рублей;

б) 5 процентов цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);

в) 1 процент цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно);

г) 0,5 процента цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) составляет от 100 млн. рублей до 500 млн. рублей (включительно);

д) 0,4 процента цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) составляет от 500 млн. рублей до 1 млрд. рублей (включительно);

е) 0,3 процента цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) составляет от 1 млрд. рублей до 2 млрд. рублей (включительно);

ж) 0,25 процента цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) составляет от 2 млрд. рублей до 5 млрд. рублей (включительно);

з) 0,2 процента цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) составляет от 5 млрд. рублей до 10 млрд. рублей (включительно);

и) 0,1 процента цены договора (этапа) в случае, если цена договора (этапа) превышает 10 млрд. рублей.

11.3. Общая сумма начисленной неустойки (штрафов, пени) за неисполнение или ненадлежащее исполнение Поставщиком обязательств, предусмотренных договором, не может превышать цену договора. При этом Поставщик дополнительно к начисленной ему неустойке (штрафу, пени) также обязуется возместить Заказчику сумму убытков, причиненных ненадлежащим исполнением Поставщиком обязательств, предусмотренных договором, а также вернуть Заказчику сумму неотработанного аванса в течение срока, указанного в соответствующем сообщении последнего.

11.4. Общая сумма начисленной неустойки (штрафов, пени) за ненадлежащее исполнение Заказчиком обязательств, предусмотренных договором, не может превышать цену договора.

11.5. Стороны освобождаются от уплаты неустойки, если докажут, что неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору произошли вследствие обстоятельств непреодолимой силы или не по их вине.

11.6. Уплата неустойки или применение иной формы ответственности не освобождает Стороны от исполнения обязательств по настоящему договору.

11.7. Условия освобождения Сторон от ответственности:

11.7.1. Стороны освобождаются от ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по настоящему договору в случае наступления обстоятельств непреодолимой силы (форс-мажор). Для целей настоящего договора «форс-мажор» означает событие, находящееся вне контроля Стороны и приводящее к тому, что выполнение Стороной ее обязательств по договору становится невозможным или настолько бессмысленным, что в данных обстоятельствах считается невозможным, и включает, но не ограничивается такими явлениями, как война, общественные волнения и беспорядки, землетрясение, пожар, взрыв, буря, наводнение или другие неблагоприятные метеорологические условия, забастовки, локауты или другие события в промышленности (за исключением тех случаев, когда такие забастовки, локауты или другие события в промышленности находятся под контролем Стороны, стремящейся предотвратить форс-мажор), конфискация или другие действия государственных органов.

11.7.2. Форс-мажором не являются события, вызванные небрежностью или преднамеренным действием Стороны или агентов, сотрудников Стороны, события, которые Сторона могла бы предусмотреть при должном прилежании, чтобы учесть их при заключении договора и предотвратить или контролировать их при выполнении обязательств по настоящему договору.

11.7.3. Форс-мажором не является отсутствие достаточных средств или невыполнение каких-либо платежей, предусмотренных настоящим договором.

11.7.4. Сторона, пострадавшая от события форс-мажора, обязана незамедлительно уведомить другую Сторону о возникновении такого события, виде и возможности продолжительности действия форс-мажора. Факт форс-мажора должен быть подтвержден соответствующими компетентными органами.

12. Порядок разрешения споров, претензии Сторон

12.1. Все споры и разногласия, которые могут возникнуть из настоящего договора между Сторонами, разрешаются путем переговоров, в том числе в претензионном порядке.

12.2. Претензия оформляется в письменной форме и направляется той Стороне по договору, которой допущены нарушения его условий. В претензии перечисляются допущенные при исполнении договора нарушения со ссылкой на соответствующие положения договора или его приложений, отражаются стоимостная оценка ответственности (неустойки), а также действия, которые должны быть произведены Стороной для устранения нарушений.

12.3. Срок рассмотрения писем, уведомлений или претензий не может превышать 21 (двадцати одного) календарного дня с момента их получения, если иные сроки рассмотрения не предусмотрены настоящим договором. Переписка Сторон может осуществляться в виде письма или телеграммы, а в случаях направления телекса, факса, иного электронного сообщения с последующим предоставлением оригинала документа.

12.4. При не урегулировании Сторонами спора в досудебном порядке, спор передается на разрешение в Арбитражный суд г. Москвы.

13. Срок действия, изменение и расторжение договора

13.1. Договор вступает в силу с момента его подписания Сторонами.

13.2. Договор действует до \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, а в части неисполненных/ненадлежащим образом исполненных обязательств из настоящего договора до момента их надлежащего исполнения.

13.3. Оплата настоящего договора в текущем финансовом году осуществляется Заказчиком не позднее \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ при условии представления Поставщиком документов, указанных в разделе 3 настоящего договора, до \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

13.4. Изменение положений настоящего договора допускается в случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации. Изменения по соглашению Сторон оформляются в письменном виде путем подписания Сторонами дополнений к договору. Все приложения и дополнения являются неотъемлемыми частями договора.

13.5. Расторжение настоящего договора допускается по соглашению Сторон или решению суда по основаниям, предусмотренным гражданским законодательством.

13.6. Договор может быть расторгнут Заказчиком в одностороннем порядке в случаях:

а) поставки товаров ненадлежащего качества или ассортимента с недостатками, которые не могут быть устранены в установленный Заказчиком разумный срок;

б) поставки некомплектных товаров в случае, если Поставщик, получивший уведомление Заказчика, в установленный Заказчиком разумный срок не выполнил требования Заказчика о доукомплектовании товаров или не заменил их комплектными товарами;

в) неоднократного (два или более) или существенного (более десяти календарных дней) нарушения сроков поставки товаров или части товаров, указанных в договоре, *а также невыполнения* *согласованного сторонами полного объема сопутствующих работ (оказания сопутствующих услуг) в рамках настоящего договора*.

14. Противодействие коррупции

14.1. При исполнении настоящего договора Стороны соблюдают и будут соблюдать в дальнейшем все применимые законы и нормативные акты, включая любые законы о противодействии коррупции.

14.2. Стороны и любые их должностные лица, работники, представители, агенты, или любые лица, действующие от имени или в интересах или по просьбе какой либо из Сторон в связи с настоящим договором, не будут прямо или косвенно, в рамках деловых отношений в сфере предпринимательской деятельности или в рамках деловых отношений с государственным сектором, предлагать, вручать или осуществлять, а также соглашаться на предложение, вручение или осуществление (самостоятельно или в согласии с другими лицами) какого-либо платежа, подарка или иной привилегии с целью исполнения (воздержания от исполнения) каких-либо условий настоящего договора, если указанные действия нарушают применимые законы или нормативные акты о противодействии коррупции.

15. Прочие условия договора

15.1. Для контроля исполнения настоящего договора и для информирования Сторон о выявленных недостатках исполнения договора Стороны предоставляют друг другу информацию о лицах (кураторах), ответственных за ведение переговоров, согласование и передачу документов в рамках исполнения настоящего договора с указанием их контактных телефонов. Телефоны ответственных лиц (кураторов) должны функционировать в рабочие дни с \_\_\_ до \_\_\_часов по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ времени.

15.2. Любое уведомление, которое одна сторона направляет другой стороне в соответствии с договором, направляется в письменной форме почтой, факсимильной связью или электронной почтой по электронным адресам из раздела 16 настоящего договора, с последующим представлением оригинала. Уведомление вступает в силу в день получения его лицом, которому оно адресовано, если иное не установлено законом или настоящим договором.

15.3. Во всем, что не предусмотрено настоящим договором, стороны руководствуются законодательством Российской Федерации.

15.4. Настоящий договор составлен в 2 (двух) подлинных экземплярах, один из которых находится у Поставщика, другой – у Заказчика.

15.5. Неотъемлемой частью настоящего договора являются следующие приложения:

приложение 1 – Спецификация;

приложение 2 – Технические характеристики;

приложение 3 – График поставки *и выполнения(оказания) сопутствующих работ( услуг).*

16. Реквизиты и подписи сторон

Для юридических лиц:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | |
| федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ) | | | |  | | | | |
| полное наименование юридического лица | | | | |
|  | | | | |
|  | | | | |
|  | | | | |
| Место нахождения:  115409, г. Москва, Каширское шоссе д.31 | | | | Место нахождения: | | | | |
| Наименование филиала - филиал  НИЯУ МИФИ  Место нахождения:  Банковские реквизиты:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | Банковские реквизиты: | | | |  |
|  | | |  |  |  | | | |
| должность | | |  |  | должность | | | |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись |  | расшифровка подписи | |
| МП | | | | МП | | | | |

Для индивидуальных предпринимателей:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | |
| федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ) | | | | Индивидуальный предприниматель | | | | |
|  | | | | |
| фамилия, имя, отчество | | | | |
|  | | | | |
|  | | | | |
| Место нахождения:  115409, г. Москва, Каширское шоссе д.31 | | | | Место нахождения: | | | | |
| Наименование филиала - филиал  НИЯУ МИФИ  Место нахождения:  Банковские реквизиты: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | Банковские реквизиты: | | | |  |
|  | | |  |  |  | | | |
| Должность | | |  |  |  |  |  | |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись |  | расшифровка подписи | |
| МП | | | | МП | | | | |

Для физических лиц:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | | |
| федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ) | | | |  | | | | | |
| фамилия, имя, отчество | | | | | |
|  | | | | | |
|  | | | | | |
|  | | | | | |
| Место нахождения:  115409, г. Москва, Каширское шоссе д.31 | | | | Место жительства: | | | | | |
|  | | | | Паспортные данные: | | | |  | |
| Наименование филиала - филиал  НИЯУ МИФИ  Место нахождения:  Банковские реквизиты: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | Банковские реквизиты: | | | | |  |
|  | | |  |  |  | | | | |
| Должность | | |  |  |  |  |  | | |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись |  | расшифровка подписи | | |
| МП | | | |  | | | | | |

Приложение 1

к договору  
от\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_№\_\_\_\_\_

Спецификация  
\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  
наименование поставляемого товара[[8]](#footnote-8)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование/  модель | Единица измерения | Количество | Цена за единицу товара c учетом НДС (руб.) | Ставка НДС в % | Сумма с учетом НДС (руб.) |
|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | ИТОГО |  |  |  |  |  |
|  | В том числе НДС: \_\_\_\_\_\_\_\_ рублей \_\_ копеек | | | | | |

Поставляемый товар является новым товаром (товаром, который не был в употреблении, не прошел ремонт, в том числе восстановление, замену составных частей, восстановление потребительских свойств).

Для юридических лиц:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | |
|  | | |  |  | | | |
| Должность | | |  | должность | | | |
|  |  |  | |  |  |  |  |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись |  | расшифровка подписи |
| МП | | | | МП | | | |

Для индивидуальных предпринимателей:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | |
|  | | |  | Индивидуальный предприниматель | | | | |
| Должность | | |  |  | |  | | |
|  |  |  | |  |  | |  |  |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись | |  | расшифровка подписи |
| МП | | | | МП | | | | |

Для физических лиц:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | |
|  | | |  |  | | | | |
| Должность | | |  |  | |  | | |
|  |  |  | |  |  | |  |  |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись | |  | расшифровка подписи |
| МП | | | |  | | | | |

Приложение 2

к договору  
от\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_№\_\_\_\_\_

Технические характеристики  
\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  
наименование поставляемого товара[[9]](#footnote-9)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № пп | Наименование /  модель | Технические характеристики, описание товара[[10]](#footnote-10). Соответствие ГОСТ, ТУ | Гарантий-ный срок | Срок службы товара |
| 1 |  |  |  |  |
| 2 |  |  |  |  |
| 3 |  |  |  |  |

|  |  |
| --- | --- |
| Иные условия использования объектов интеллектуальной собственности и средств индивидуализации:  Срок предоставления гарантий качества: |  |
| Объем предоставления гарантий качества[[11]](#footnote-11): |  |
| Условия предоставления гарантийного обслуживания: |  |
| Иные гарантии Поставщика: |  |

Для юридических лиц:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | |
|  | | |  |  | | | |
| Должность | | |  | должность | | | |
|  |  |  | |  |  |  |  |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись |  | расшифровка подписи |
| МП | | | | МП | | | |

Для индивидуальных предпринимателей:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | |
|  | | |  | Индивидуальный предприниматель | | | | |
| Должность | | |  |  | |  | | |
|  |  |  | |  |  | |  |  |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись | |  | расшифровка подписи |
| МП | | | | МП | | | | |

Для физических лиц:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | |
|  | | |  |  | | | | |
| Должность | | |  |  | |  | | |
|  |  |  | |  |  | |  |  |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись | |  | расшифровка подписи |
| МП | | | |  | | | | |

Приложение 3

к договору  
от\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_№\_\_\_\_\_

График поставки

*и выполнения(оказания) сопутствующих работ (услуг)*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  
наименование поставляемого товара[[12]](#footnote-12)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | График поставки по месяцам | | | | | | | | | | | | | |
| Позиция согласно спецификации | январь | февраль | март | апрель | май | | июнь | июль | август | сентябрь | октябрь | ноябрь | декабрь | |
| 1. |  |  |  |  |  | |  |  |  |  |  |  |  | |
| *Сопутствующие работы* |  |  |  |  |  | |  |  |  |  |  |  |  | |
| *Сопутствующие услуги* |  |  |  |  |  | |  |  |  |  |  |  |  | |
| Всего: |  |  |  |  |  | |  |  |  |  |  |  |  | |
| Особые способы и условия поставки: | | | | | |  | | | | | | | |
|  | | | | | |  | | | | | | | |

Для юридических лиц:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | |
|  | | |  |  | | | |
| должность | | |  | должность | | | |
|  |  |  | |  |  |  |  |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись |  | расшифровка подписи |
| МП | | | | МП | | | |

Для индивидуальных предпринимателей:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | |
|  | | |  | Индивидуальный предприниматель | | | | |
| должность | | |  |  | |  | | |
|  |  |  | |  |  | |  |  |
| подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись | |  | расшифровка подписи |
| МП | | | | МП | | | | |

Для физических лиц:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Заказчик: | | | | Поставщик: | | | | |
|  | | |  |  | | | | |
| должность | | |  |  | |  | | |
|  |  |  | |  |  | |  |  |
| Подпись |  | расшифровка подписи | |  | подпись | |  | расшифровка подписи |
| МП | | | |  | | | | |

1. Участник закупки по своему усмотрению в подтверждение данных, представленных в настоящей форме, может прикладывать любые документы, характеризующие качество предлагаемых к поставке товаров. [↑](#footnote-ref-1)
2. Сведения о юридическом лице, подавшем заявку [↑](#footnote-ref-2)
3. Сведения об индивидуальном предпринимателе, подавшем заявку

   [↑](#footnote-ref-3)
4. Сведения о физическом лице, не являющимся индивидуальным предпринимателем и применяющим специальный налоговый режим "Налог на профессиональный доход" в течение срока проведения эксперимента, установленного Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=E593790F00D1302174895DA2745046EEE145808B1B8C3A80EA5E5ACD76614229D0FFCEA45A0885AEECDC08A8E6CBDAF8A31FD05EF8EAD705Z7eDJ) от 27 ноября 2018 года N 422-ФЗ "О проведении эксперимента по установлению специального налогового режима "Налог на профессиональный доход", подавшем заявку [↑](#footnote-ref-4)
5. При наличии требований о предоставлении обеспечения исполнения договора в документации о закупке [↑](#footnote-ref-5)
6. Величина НДС в спецификации (приложение 1 к договору), а также предоставляемых по итогам исполнения договора накладных, счетах, счетах-фактурах должна соответствовать величине НДС, указанной в договоре.

   В случае если НДС не облагается, в договоре делается ссылка на статью Налогового кодекса Российской Федерации с указанием пункта и подпункта и/или документ о возможности применения упрощенной системы налогообложения с указанием даты и номера документа [↑](#footnote-ref-6)
7. Раздел включается в проект договора при наличии требований о предоставлении обеспечения исполнения договора в документации о закупке [↑](#footnote-ref-7)
8. Указывается в соответствии с предметом закупки, согласно документации о закупке [↑](#footnote-ref-8)
9. Указывается в соответствии с предметом закупки, согласно документации о закупке [↑](#footnote-ref-9)
10. В соответствии с ч. 5.2 ст. 3 Федерального закона от 18.07.2011 № 223-ФЗ “О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц” при заключении договора включается информация о стране происхождения товара [↑](#footnote-ref-10)
11. Указываются объем предоставления гарантий качества товара Поставщиком товара, обязанность осуществления монтажа и наладки товара, обучения лиц, осуществляющих использование и обслуживание товара (должны соответствовать п.9.2.1), гарантия Производителя данного товара в соответствии с предметом закупки, согласно документации о закупке [↑](#footnote-ref-11)
12. Указывается в соответствии с предметом закупки, согласно документации о закупке [↑](#footnote-ref-12)